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Перевыполнение доходов
План по доходам в консолидированный бюджет области за ян-

варь выполнен на 107,5%. Темп роста составил 116,7%, что на 11,1% 
больше, чем в среднем по ПФО. По РФ  показатель сложился на 

уровне 105,6%.  По сравнению с аналогичным периодом 2013 года по-
ступления выросли на 27,4%.  Положительная динамика поступлений 
сложилась по доходам, получаемым в виде арендной платы за переда-
чу в возмездное пользование государственного и муниципального иму-
щества, компенсации за негативное воздействие на окружающую среду, 
платежам за пользование недрами. На 7,8% больше плановых показате-
лей составили поступления платежей, взимаемых в связи с упрощенной 
системой налогообложения. По сравнению с январем 2013 они выросли 
на 8%. По этому показателю регион четвертый в ПФО.

«Котельный» меморандум 
Принят меморандум о сотрудничестве в модернизации и 

строительстве источников теплоснабжения, подписанный губер-
натором Сергеем Морозовым, руководителем ООО «Приволж-

ская лизинговая компания» Алексеем Поющевым и главами Карсунско-
го, Инзенского и Вешкаймского районов. Целью соглашения является 
реализация ряда совместных проектов по модернизации и строительству 
теплоисточников, что позволит повысить эффективность муниципаль-
ных систем теплоснабжения. «Приволжская лизинговая компания» за 
счет собственных средств либо путем привлечения заинтересованных 
инвесторов обеспечивает строительство и запуск в эксплуатацию тепло-
источников, осуществляет подбор подрядчиков и  контроль их деятель-
ности. В результате к отопительному сезону 2015-2016 годов в области 
должны быть закрыты все мазутные котельные.

Назначение недели 
Заместителем министра здравоохранения и социального раз-

вития Ульяновской области - директором департамента социаль-
ной защиты населения назначена Екатерина Сморода. Об этом в 

рамках аппаратного совещания правительства заявил губернатор Сергей 
Морозов. Екатерина Сморода родилась 24 ноября 1979 года. Имеет два 
высших образования («юриспруденция» и «социальная работа и управ-
ление в социальной сфере»). В системе соцподдержки работает с декабря 
2002 года. Последняя должность -  начальник Управления Пенсионного 
фонда по Засвияжскому району Ульяновска. 

Слет полицейских 
В гимназии № 44 им. Героя Советского Союза В.Н. Деева со-

стоялся зимний слет «полицейских» классов Ульяновской обла-
сти. В церемонии открытия приняли участие спикер ЗСО Ана-

толий Бакаев (по чьей инициативе в 2009 году появился первый такой 
класс), начальник УМВД РФ по региону Юрий Варченко, представи-
тели минобразования. Участники слета почтили минутой молчания па-
мять сотрудников органов внутренних дел, погибших при исполнении 
служебных обязанностей, и возложили цветы к памятнику Владимира 
Деева. Сегодня в регионе действуют 25 «полицейских» классов в 17 шко-
лах Ульяновска, Димитровграда и районов. 483 школьника в рамках реа-
лизации полицейского профиля углубленно изучают профессиональную 
культуру и этику сотрудника органов внутренних дел, строевую и огне-
вую подготовку, основы криминалистики, которые преподают сотрудни-
ки Центра профессиональной подготовки УМВД РФ.

Последние матчи
Завершился «гладкий» чемпионат России по хоккею с мячом. 

Ульяновская «Волга», уступив в последнем матче на своем льду 
иркутской «Байкал-Энергии»  4:6 (по два мяча забили Волгужев, 

открывший счет в игре, и Пашкин), заняла лишь 11-е место, набрав 24 
очка в 24 играх, одержав семь побед и трижды сыграв вничью. Разница 
мячей 94-124. Увы, картина для ульяновского хоккея в последние пять 
лет привычная… В первом раунде плей-офф сегодня «Волга» встречает-
ся на «Труде» с «Динамо-Казанью». Учитывая, что «стыки» проходят до 
двух побед, и второй, а если надо - то и третий матчи пройдут в Казани, 
это последняя в сезоне возможность увидеть команду. 

Пять событий недели
Наш блиц-рейтинг
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ТЕМы НЕДЕлИ

В минувшее воскресенье глава региона принял участие в праздничных 
мероприятиях, прошедших в Сенгилее в рамках фестиваля «Широкая 
Масленица-2014». Губернатора угостили блинами, а он, не раздумы-
вая, раздал их сенгилеевцам.
«Этот праздник, ставший действительно народным, объединяет всех 
жителей Ульяновской области. И в этом его главное достоинство и 
основная задача - содействовать укреплению дружбы, сохранению и 
развитию добрососедских отношений между всеми народами, живу-
щими на нашей земле», - отметил Сергей Морозов. 
Всего, по информации министерства искусства и культурной политики 
области, в масленичную неделю в регионе прошло более 200 меропри-
ятий, посвященных празднику. Ключевым из них стал фестиваль «Ши-
рокая Масленица-2014», организованный в рамках проекта «Сенгилей 
- блинная столица Поволжья». Участие в нем приняли более пяти ты-
сяч человек.

Ульяновские муниципальные власти планиру-
ют в скором времени расширить границы за-
стройки Ульяновска за счет территории быв-

шего военного городка в Заволжском районе. 
Для земель ликвидированного военного 31-го 

арсенала, на котором в 2009 году произошла 
техногенная катастрофа с взрывами боепри-

пасов, найдут гражданское применение.

Как пояснили в городской администрации, 
в настоящее время планируется внесение изме-
нений в правила землепользования и застройки 
ульяновского муниципального образования. 
Изменения касаются снятия границ ранее за-
претного района арсенала, приведения Правил 

землепользования и застройки в соответствие 
с действующим законодательством, а также 
административных регламентов территориаль-
ных зон.

Согласно предварительным планам, огром-
ные территории бывшей воинской части будут 
использовать для жилой застройки и реализа-
ции на них возможных инвестиционных про-
ектов. Ранее и рядом с арсеналом было запре-
щено строить многоэтажные дома и какие-либо 
крупные корпуса. После перехода земель под 
юрисдикцию муниципалитета там возможна 
реновация жилья, строительство новых микро-
районов, а также возведение предприятий и 
транспортно-логистических центров.

27 февраля ульяновские участницы сводного 
олимпийского хора вернулись из Сочи. Свод-

ный детский хор России, в составе которого 
они выступили, был специально создан для 

олимпийской культурной программы из тыся-
чи представителей всех 83-х регионов страны. 
10 воспитанниц детских школ искусств регио-
на принимали участие в церемонии закрытия 

Олимпийских игр.

Под руководством народного артиста Рос-
сии,  художественного руководителя Мариин-

Наши хористки  
вернулись с Олимпиады

ского театра, главного дирижера лондонского 
симфонического оркестра Валерия Гергиева 
вокалисты хора исполнили на закрытии Олим-
пиады национальный гимн. Прилетев домой, 
участницы хора признались, что в олимпийском 
Сочи они испытали шквал чувств:

- Когда понимаешь, что находишься на ме-
роприятии такого высокого уровня, такого мас-
штаба, эмоции переполняют. Мы очень стара-
лись выступить хорошо. И самое главное, мы 
были вместе. Наверное, отчасти благодаря на-
шей поддержке российские спортсмены стали 
первыми, -  поделились они.

Молодые артисты провели в олимпийской 
столице 14 дней. По словам председателя регио-
нального отделения Всероссийского хорового 
общества ларисы Филяниной, ежедневные ре-
петиции не вызвали трудностей у ульяновских 
хористов:

- Наши дети привыкли гастролировать как 
по России, так и за рубежом. Поэтому к боль-
шим нагрузкам они были готовы заранее. Юные 
таланты, собравшись вместе, принесли массу 
позитива не только участникам и гостям Олим-
пиады, но и всей нашей стране. Уверены, что 
лицо Ульяновской области мы представили с 
честью.

(Окончание на стр. 16 )

Губернаторские блины

«Арсеналу» найдут  
гражданское применение

В области будет реализо-
ван проект «Всероссийский 

бизнес-завтрак». Данная 
инициатива получила под-

держку участников  
III Межрегионального съезда 
Приволжского федерального 

округа «Территория дела» - 
молодых предпринимателей 

из Ульяновской, Нижегород-
ской, Волгоградской обла-

стей и Республики Марий Эл.

Мероприятие, прошедшее 
с 28 февраля по 2 марта, было 
организовано некоммерческим 
партнерством «Сообщество 
молодых предпринимателей 
Ульяновской области» в рам-
ках федеральной программы 
«Ты - предприниматель» при 
поддержке министерства обра-
зования и науки региона.

Так, в рамках съезда  состо-
ялась встреча с основателем и 
президентом одной из круп-
ных российских компаний в 

сфере пищевой промышлен-
ности ГК «ледово» Надеждой 
Копытиной, которая отмети-
ла, что сегодня Ульяновская 
область - это ускоренно раз-
вивающийся регион, где для 
начинающих бизнесменов 
созданы все условия для раз-
вития своего дела.

Помимо этого в ходе встре-
чи обсуждались вопросы под-
держки молодежного предпри-
нимательства на территории 
региона. Кроме того, был сфор-
мирован план проведения со-
вместных мероприятий. Так, 
в конце марта в Ульяновской 
области пройдет первая встре-
ча в рамках проекта «Всерос-
сийский бизнес-завтрак». В 
ходе нее начинающие бизнес-
мены обсудят со своими более 
успешными коллегами, а так-
же представителями власти, 
которые занимаются пробле-
мами предпринимательства, 
все интересующие вопросы. К 

участию в проекте планирует-
ся привлечь экспертов как ре-
гионального, так и федераль-
ного уровня.

«Уверена, такие встречи 
помогут почерпнуть много 
полезного и нового у опыт-
ных бизнесменов и авторитет-
ных представителей власти, 
а общение в неформальной 
обстановке сделает его более 
свободным. В конечном итоге 
подобные мероприятия наце-
лены на то, чтобы помочь пред-
ставителям молодежи реали-
зовать свой потенциал именно 
в Ульяновской области», - от-
метила заместитель председа-
теля правительства - министр 
образования и науки региона 
Екатерина Уба.

Напомним, федеральная 
программа «Ты - предприни-
матель» реализуется в регио-
не с 2009 года. За это время ее 
участниками стали более ты-
сячи молодых бизнесменов.

«Всероссийский бизнес-завтрак» 
Ульяновску по зубам

7 тысяч школьников 
заболели ОРВИ

В школах области зарегистрирован 7221 
заболевший ОРВИ, что составляет почти 

7% от общего числа учащихся. Из них в 1-4 
классах - 2776 человек (6%), в 5-9 классах 
- 3646 человек (7%), в 10-11 классах - 799 

человек (7%).

На карантин закрыто шесть классов в 
Ульяновске и три в Кузоватовском районе.

Ежедневно во всех школах области про-
водится мониторинг заболевших. В качестве 
профилактики классы убирают с добавлением  
дезинфицирующих средств, проветривают 
учебные кабинеты и рекреации, для детей и 
родителей оформляют информационные стен-
ды по предупреждению вирусных инфекций.

Трудоперекос
Ситуация на рынке труда  напряженная.  

Но, как сказал в интервью «Народной газете» 
директор центра занятости населения города 
Ульяновска Валерий Кранцев, пока она кон-

тролируема. 

По цифрам недели ситуация такова:  640 че-
ловек стали безработными в Ульяновске. Почти 
все  это уволенные в связи с сокращениями  на 
различных предприятиях. львиную долю из них 
составляют бухгалтеры системы образования. В 
период с 3 по 28 февраля единовременно было 
сокращено 324 бухгалтера из образовательных 
организаций. Таковых - школ, гимназий, лице-
ев, детских садов, организаций дополнительного 
образования - в Ульяновске 180. На рынке труда 
сложился перекос: на учете в центре занятости 
стоят 195 бухгалтеров, а вакансий всего 23. 
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Справка «Ульяновской правды» 
Программа по оказанию со-
действия добровольному пере-
селению в Ульяновскую область 
соотечественников, проживающих 
за рубежом, на 2014-2015 годы 
утверждена региональным прави-
тельством 4 декабря 2013 года. До 
этого регион не принимал пересе-
ленцев. Реализация Госпрограммы 
на территории Ульяновской области 
началась с 1 января 2014 года. В 
настоящее время рассмотрено  
36 заявлений претендентов.

языком цифр

Источник: Ульяновскстат

АКТУАльНО

Семён Семёнов

Ульяновская область подала 
заявку на участие в про-

грамме по переселению со-
отечественников и запросила 

лимит на 200 специалистов 
из Узбекистана, Казахстана 

и Украины, сообщил гене-
ральный директор одного из 
ведущих предприятий авиа-

промышленности  
ЗАО «Авиастар-СП»  

Сергей Дементьев.

«На прошлой неделе про-
вели установочное совещание 
в областном правительстве, 
надеюсь, что какие-то пред-
ложения по совершенство-
ванию законодательства мы 
выработаем. Но, так или ина-
че, мы очень заинтересова-
ны в том, чтобы принимать 
авиационных специалистов 
из Ташкента и Киева. Готовы  
трудоустроить, предоставить 
жилье», - цитирует Сергея 
Дементьева пресс-служба 
«Авиастар-СП».

В первом квартале 2014 
года в рамках действия Госу-
дарственной программы со-
действия добровольному пере-
селению соотечественников, 
проживающих за рубежом, на 
«Авиастар-СП» планируется 

трудоустроить порядка 40 ино-
странных специалистов.

В  отделе кадров  «Авиаста-
ра», как говорится,  без очереди 
примут слесарей механосбо-
рочных работ, по доводке де-
талей летательных аппаратов, 
операторов станков с ЧПУ, 
фрезеровщиков, токарей.

Если нет специальности 
или хочешь переучиться - не 
беда. «Авиастар»  вместе с 
Ульяновским техническим 
колледжем создал  свой центр 
по подготовке специалистов. 
На предприятии ученикам 
выплачивается стипендия, 
действует система наставни-
чества.

Не оставят приезжих и на 
улице. «Авиастар» уже помог 
в короткий срок и на льготных 
условиях 200 авиастроителям  
приобрести жилье. В 2014 году 
участниками жилищной про-
граммы станут еще около 150 
человек.

Напомним, что восемь со-
трудников ульяновского «Ави-
астара» приехали из столицы 
Узбекистана,  где работали на 
Ташкентском авиационном про-
изводственном объединении 
имени Чкалова, которое прекра-
тило свое существование. 

Все переселенцы в уско-
ренном порядке получили рос-
сийские паспорта.

За новых сотрудников 
перед президентом Путиным 
лично попросил губернатор 
Ульяновской области Сергей 
Морозов. Все они отличились 
в создании модернизирован-
ного Ил-76. В их числе, напри-
мер, бывший начальник цеха 
Николай Дьяченко, который 
в Ульяновске поднялся по ка-
рьерной лестнице до замести-
теля директора «Авиастара» 
по производству.

На предприятие приехали 
еще шесть человек из Ташкен-
та. Им предоставлено разреше-
ние на работу, оказана помощь 
в решении жилищного во-
проса, но вида на жительство  
пока нет.

Демографическая ситуация  
в  Ульяновской области в 2013 году
Демографическая ситуация в Ульяновской области в 2013 году харак-

теризуется ростом рождаемости и смертности. По предварительным 
данным, в 2013 году в целом по области родилось 14798 младен-

цев, что на 1,9% больше по сравнению с 2012 годом. В 2013 году в 
Ульяновской области умерли 18321 человек  - на 1,4% больше, чем в 

2012 году. 

В целом по области число умерших превысило число родившихся на 
23,8% (в 2012 г. - на 24,5%).

В 2013 году за пределы Ульяновской области выбыли 30001 человек, 
что на 1,0 % меньше, чем в 2012 году. Число прибывших составило 26577 
человек - на 1,7% больше по сравнению с 2012 годом. Число выбывших 
из Ульяновской области превысило число прибывших на 3,4 тыс. человек  
(в 2012 г. - на 4,2 тыс. чел.). В результате естественной и миграционной 
убыли население Ульяновской области в 2013 году уменьшилось почти 
на 7 тыс. человек (в 2012 г. - на 7,6 тыс. чел.)

Естественное движение населения Ульяновской области 
(человек)
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«Авиастар-СП» заинтересован 
в специалистах из Киева

ОБЩИЙ, ЕСТЕСТВЕННЫЙ И МИГРАЦИОННЫЙ ПРИРОСТ И УБЫЛЬ  
В СУБЪЕКТАХ ПФО В 2012 ГОДУ, КОЭФФИЦИЕНТЫ НА 1000 НАСЕЛЕНИЯ 
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Кирилл Шевченко 

До 20 марта с обочин всех 
региональных и межмуни-
ципальных дорог должны 

убрать снежные валы, а до 
конца месяца - очистить  все 

3 714 водопропускных труб и 
369 мостов.

Такую информацию озву-
чил вчера на аппаратном сове-
щании заместитель министра 
строительства, жилищно-
коммунального хозяйства и 
транспорта региона Андрей 
Тюрин. 

Также он объявил, что 
временное ограничение на 
движение большегрузного 
транспорта по дорогам регио-
нального значения, должное 
сохранить трассы от разруше-
ния в весенний период, под-
писано и будет действовать с  
1 по 30 апреля. Сегодня в об-
ласти работают два стацио-
нарных весовых контроля 
и четыре передвижных (на 
фото), которые будут еже-
дневно выезжать в районы.

Кроме них, в отличие от 
прошлого года, весовой кон-
троль будет осуществляться и 
федеральными силами - «Рос-
автодор» также подписал со-
ответствующий документ, чего 
год назад сделано не было. 

Напомним, что времен-
ное ограничение на движение 
транспорта не распространя-
ется на международные грузо-
перевозки, пассажирские авто-

Появится ли в области АСУ контроля  
грузового автотранспорта?

Дорожное хозяйство VS паводок

бусные перевозки, перевозки 
продуктов питания первой 
необходимости, животных, 
лекарственных препаратов, се-
менного фонда, удобрений, по-
чты и почтовых грузов, грузов, 
необходимых для ликвидации 
последствий стихийных бед-
ствий или иных чрезвычайных 
происшествий, транспорти-
ровку дорожно-строительной 
и дорожно-эксплуатационной 
техники и материалов, не-
обходимых для аварийно-
восстановительных и ремонт-
ных работ.

Определены в области 126 
объектов возможного подто-
пления, десять из которых, в 
том числе и Императорский 

мост, будут контролироваться 
круглосуточно. 

Возвращаясь к контро-
лю большегрузов, губернатор 
Сергей Морозов сообщил, 
что проведены переговоры с 
компанией, разрабатывающей 
автоматизированные системы 
контроля грузового автотран-
спорта. Если ее возможности 
устроят региональный мин-
строй, можно будет запустить 
этот инвестиционный проект. 
Как известно, с 2015 года «Рос- 
автодор» планирует ввести 
платный проезд для автомо-
билей с нагрузкой на ось более  
12 тонн. Ориентировочная 
стоимость километра проезда 
составит 3,5 рубля.

индексы Наименование издания Стоимость подписки
1 мес. 6 мес.

31780 «Ульяновская правда» 
(вторник, пятница)

69,76 418,56

54470 «Ульяновская правда» 
4-разовый выпуск

208,23 1249,38

i Оформить подписку на второе  полугодие 2014 г.  
можно досрочно
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вопрос-ответ

Во время «Откровенного 
разговора» в адрес органов 

государственной власти 
поступило 31 обращение, из 

них четырнадцать - лично 
губернатору. Большая часть 

обратившихся - жители 
Ульяновска. Среди заявите-

лей также жители  Димитров-
града, Ульяновского района, 
р.п. Майна. Естественно, что 
почти все вопросы касались 

социальной сферы.

например, одинокая мно-
годетная мать просила по-
мочь оплатить ее долг за ком-
мунальные услуги. он достиг 

ста тысяч рублей. ежемесяч-
ный доход женщины  - шесть 
тысяч, она воспитывает ше-
стерых детей, четверо из кото-
рых - несовершеннолетние.

одна из позвонивших об-
ратила внимание на то, что 
растущему микрорайону в 
северной части Ульяновска не 
хватает поблизости школы и 
детского сада.

Пенсионерка, инвалид 
второй группы попросила по-
строить поликлинику или от-
крыть филиал в районе «ав-
тозапчасть» на месте здания 
бывшего общежития автоза-
вода. она объяснила, что ин-

валидам тяжело добираться 
до поликлиники Уаз.

Вопрос обеспечения граж-
дан жильем подняла вдова во-
еннослужащего из Ишеевки. 
она сама проживает в ава-
рийном доме, а в свое время 
ее семья не была поставлена в 
очередь на жилье.

несколько жалоб посту-
пило на работу коммуналь-
ных служб. например, заяви-
ли о том, что плохо чистятся 
тротуары на улице Пушкаре-
ва и внутриквартальные тер-
ритории в 19-м микрорайоне. 
Жительница поселка Белый 
ключ, которая просила уста-

новить там детскую площадку, 
также заметила, что жалоба 
жителей на отсутствие дре-
нажной системы до сих пор не 
вызвала никакой реакции. 

Житель Железнодорож-
ного района города Ульянов-
ска попросил ужесточить 
борьбу с алкоголизмом на 
территории региона. он рас-
сказал, что в киосках на ули-
цах Шолмова, корунковой, 
Хрустальная продают спирт-
ные напитки.

Все поступившие вопросы 
поставлены на особый кон-
троль соответствующих ве-
домств и лично губернатора.

Саша Крамер

Почему региону не удалось 
достичь намеченных целей по 

экономическому развитию? 
Откуда возьмутся 80 миллиар-

дов инвестиций? Доведет ли 
модернизация до сокращений на 
производствах? На эти и другие 

вопросы в минувшую субботу 
ответил губернатор Ульяновской 

области Сергей Морозов  
во время «Откровенного  

разговора» в прямом эфире.

Точки роста
когда подвели итоги 

социально-экономического разви-
тия области за прошлый год, стало 
понятно, что не все амбициозные 
планы удалось выполнить: регион 
не попал в первую тройку рейтин-
га ПФо, а оказался в золотой се-
редине - на шестой строчке. губер-
натор считает, что этот результат 
- вовсе не показатель кризиса. он 
объяснил, что, строя планы, нароч-
но завысил планку:

- Я не вижу ничего плохого в 
том, чтобы ставить немного завы-
шенные цели. Безусловно, 2012 год, 
который был очень успешным для 
Ульяновской области, задал высокую 
планку: положительная динамика 
роста сложилась в промышленном 
производстве, строительстве, тор-
говле, выросла зарплата, на низком 
уровне удавалось удерживать без-
работицу. Имея такие показатели, 
было нелегко превзойти их.

Сергей Морозов признал, что 
в отдельных отраслях произошло 
некоторое замедление, но в целом 
регион достиг неплохих показа-
телей. на протяжении всего 2013 
года по темпам роста промышлен-
ного производства Ульяновская 
область была в числе лидеров, ста-
бильно занимая вторые-третьи ме-
ста в округе. В отдельные периоды 
года темпы роста достигали семи 
процентов, превышая тем самым 
целевой ориентир в 105 процен-
тов. однако, начиная с четвертого 
квартала, рост индекса промыш-
ленного производства замедлился 
и по итогам года упал до отметки 
99,3 процента.

Похожая ситуация сложилась 
в Марий Эл, Мордовии, Чувашии, 
кировской и оренбургской об-
ластях. По остальным субъектам 
зафиксирован умеренный рост в 
диапазоне 101 - 105 процентов.

Положительная динамика на-
блюдается в сельском хозяйстве. 
объем продукции в 2013 году со-
ставил тридцать два миллиарда 
рублей - это на 5,7 процента боль-
ше, чем в 2012 году. По индексу 
сельхозпроизводства Ульяновская 
область заняла седьмое место, 
опередив татарстан, Удмуртию, 
Чувашию, Пермский край, ниже-
городскую область.

Уровень общей безработицы 

составил 5,1 процента, что ниже 
среднероссийского значения  
(5,5 процента). относительно 
2009-2010 гг. уровень общей безра-
ботицы сократился почти на четы-
ре процента. 

объем жилищного строитель-
ства превысил уровень прошлого 
года на 4,4 процента и составил 
634 тысячи квадратных метров. 
Это 2287 жилых домов.

- В целом итоги года могут 
быть восприняты неоднозначно. 
У всех разное видение и приори-
теты, в каком направлении должна 
двигаться Ульяновская область, и 
какая отрасль может быть локомо-
тивом. Для одних на первом плане 
промышленность, потому что она 
обеспечивает товарами население, 
для других - сельское хозяйство, 
так как оно отвечает за продо-
вольственную безопасность, для 
третьих - инвестиции, так как они 
являются драйвером экономики. 

Мы заинтересованы в том, чтобы 
экономика Ульяновской области 
была более диверсифицирована. 
Это нужно для того, чтобы прова-
лы в одних отраслях были компен-
сированы успехами в других. Мы 
к этому стремимся, что и позволит 
Ульяновской области на протя-
жении последних лет удерживать 
в ПФо позиции выше средних. 
Повторюсь, чем выше цели - тем 
выше результат.

Инвестиционные реалии 
и надежды

В 2013 году привлечен рекорд-
ный объем инвестиций - 76,2 мил-
лиарда рублей. Это на три мил-
лиарда больше, чем в две тысячи 
двенадцатом, и почти в два раза 
больше, чем в предыдущие три 
года. Сегодня губернатор намерен 
установить новые рекорды для 
Ульяновской области.

- Мы планируем заключить не 
менее пятнадцати крупных согла-
шений с инвесторами и выйти на 
уровень около восьмидесяти мил-
лиардов рублей. Первые шаги уже 
сделаны: только в январе объем 
инвестиций в основной капитал 
в Ульяновской области вырос на 
25,7 процента. ключевыми от-
раслями по-прежнему останутся 
авиа- и автомобилестроение, стро-
ительство, ЖкХ и энергетика, 
сельское хозяйство, переработка 
и утилизация тБо, станкострое-
ние, деревообработка, медицина, 
образование.

В этом году планируется за-
пустить несколько новых про-
изводств. Уже в апреле - первую 
очередь завода УкСМ по про-
изводству кирпича. Чуть позже 
- производство электроустановоч-
ного оборудования в заволжском 
районе Ульяновска. также «Шеф-
флер» начнет изготавливать на на-
шей территории автокомпоненты, 
«Джокей пластик» - пластмассо-
вую упаковку, а «ПМ Пакаджинг» 
- гофрированный картон. Это к 
осени. еще скоро в Ульяновске 
открываются аквапарк и гости-
ница «Хилтон». Все проекты - это 
миллиарды инвестиций и сотни 
рабочих мест.

Будет развиваться и портовая 
особая экономическая зона. ре-
зидент «аар-рУС» создает у нас 
логистический центр для поста-
вок в россию авиационных запча-
стей, а также хранения товаров. В 
дальнейшем «аар-рУС» плани-
рует создать центр технического 
обслуживания авиатехники за-
падного производства.  Первая 
очередь комплекса будет запуще-
на во втором квартале 2014 года, 
а в июле начнется строительство 
второй очереди - аграрного ком-
плекса.

Летом на нашу площадку вы-
ходят еще три резидента, два из 
которых задействованы в сегмен-
те технического обслуживания, 
один специализируется на сборке 
малых самолетов.

на прошлой неделе ульянов-
ская делегация с рабочим визитом 
посетила Словению и Венгрию. 
Был заключен контракт на пол-
тора миллиона евро на поставку в 
страны европы древесных гранул. 
Соответствующий договор под-
писали компания Старомайнско-
го района «Лесная нива» и Waltis 
D.O.O.

- Сегодня мы ведем активную 
работу по организации и увеличе-
нию объемов экспортных поставок 
топливных гранул в страны евро-
пейского союза. Это уже третий 
контракт,  заключенный компани-
ей региона на экспорт пеллет. осе-
нью прошлого года на XXIII за-
седании российско-Итальянской 
рабочей группы по промышлен-
ным округам и сотрудничеству в 
сфере малого и среднего бизнеса 
«Лесная нива» подписала договор 

на поставку топливных гранул в 
Италию, Швейцарию и Венгрию. 
общий объем контракта составил 
4,5 миллиона евро. В декабре 2013 
года около ста тонн пеллет уже 
были отправлены в европу. 

Модернизация требует 
жертв?

кроме рождения новых произ-
водств, многие действующие ждет 
модернизация. Помимо очевидных 
плюсов, она имеет и обратную сто-
рону медали. так, не секрет, что на 
ряде предприятий вводят короткие 
рабочие недели. оптимизация за-
трат может привести и к сокраще-
ниям. Позволят ли работодателям 
пожертвовать людьми?

- как бы ни складывалась си-
туация в мировой и российской 
экономике, никаких массовых 
сокращений в Ульяновской обла-
сти не должно быть. Согласитесь, 
о каком годе человека труда мы 
сможем говорить, если наши ра-
ботодатели начнут увольнять со-
трудников? Поэтому этот вопрос 
мы держим на особом контроле.

недавно к нам поступила ин-
формация о возможном высво-
бождении в мае этого года 144 
работников  карсунского пред-
приятия «СаХо-агро», из ко-
торых 72 - местные жители. Си-
туация просто недопустимая, тем 
более в карсунском районе, где и 
так самый высокий в регионе уро-
вень безработицы. туда в срочном 
порядке выехало руководство де-
партамента занятости населения, 
труда и развития социального 
партнерства. Вопрос будет про-
рабатываться, мы примем все воз-
можные меры, чтобы люди не ли-
шились работы. 

губернатор заострил внимание 
на том, что местный бизнес должен 
нести социальную ответственность. 
он пояснил: раз в Ульяновской об-
ласти созданы максимально благо-
приятные условия для развития 
бизнеса всех уровней в виде нало-
говых и других льгот, то предпри-
ниматели должны отвечать взаим-
ностью. Чтобы не надеяться только 
на порядочность дельцов, сейчас 
разрабатывается областной законо-
проект о социальной ответственно-
сти бизнеса.

В числе важнейших задач года 
человека труда - создание высоко-
производительных рабочих мест 
с достойной оплатой труда. Целе-
вой ориентир на 2014 год - достичь 
трехкратного превышения уровня 
средней заработной платы по обла-
сти над прожиточным минимумом.

В этом году на территории ре-
гиона запланировано создать бо-
лее двадцати тысяч новых рабочих 
мест. только при реализации инве-
стиционных проектов предполага-
ется сформировать порядка четы-
рех тысяч вакансий в двадцати двух 
муниципальных образованиях.

Что удержало экономику региона на золотой середине

Чем выше цели - тем выше результат

В 2013 году привлечен рекордный объем инвестиций - 76,2 миллиарда 
рублей

Лично губернатору
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В начале прошлой недели 
три российских автозавода 

приостановили свои конвейе-
ры. Питерский завод General 
Motors, Ульяновский автомо-

бильный завод и тольяттин-
ский АвтоВАЗ остановили 

конвейеры. GM и УАЗ полно-
стью, ВАЗ - частично, пока 

что снижен выпуск моделей 
Granta, Kalina и 4х4. Связано 

это все с неблагоприятной 
ситуацией на рынке.

Автозаводы 
приостанавливаются. 

Не все 
Предпосылки зрели еще с 

III - IV квартала прошлого года. 
так, например, по екатеринбур-
гу продажи Chevrolet упали за 
прошлый год на 39% - продано 
всего 5 111 автомобилей, тогда 
как в 2012-м - 8 317. По стране 
продажи GM в целом сократи-
лись на 11%. У Ульяновского 
завода чуть больше - на 15% по 
стране. В екатеринбурге, наобо-
рот, выросли на 7%, но положе-
ние дел это не спасает: ближай-
шие две недели конвейеры - их и 
GM - будут стоять.

Потом последуют другие 
антикризисные меры. так, завод 
GM с марта этого года перейдет 
с трехсменного режима работы 
на работу в две смены. автоВаз 
с марта планирует возобновить 
сборку «калин» и «грант» в 
прежнем объеме, но смысл? рас-
сказывает руководитель отдела 
продаж одного из екатеринбург-
ских дилеров Lada: «У нас скла-
ды затоварены еще с осени - ну 
нет спроса. топовые модели даже 
под заказ нет нужды привозить - 
вон все под снегом стоит».

Судя по общению с другими 
вазовскими дилерами, такая си-
туация вовсе не единична - скла-
ды забиты с конца прошлого года. 
Местные дилеры Уаза затоварки 
не наблюдают, но сам завод с кон-
ца февраля по начало марта оста-
навливаться не собирается: не ис-
ключено, что Уаз постоит еще на 
рубеже апреля-мая.

Что касается компании GM, 
то она вынуждена была на пять 
дней приостановить производ-
ство Opel Astra, Chevrolet Cruze 
и Trailblazer. Вынужденные «пе-
редышки» запланированы и на 
март. В общей сложности в следу-
ющем месяце компания сократит 
около десяти рабочих дней. 

Причиной остановок стало 
сокращение спроса на новые 
автомобили. так, реализация у 
автоВаза за прошлый год упа-
ла на 15 процентов. Примерно 
столько же покупателей потерял 
и Ульяновский завод. Спрос на 
автомобили General Motors в 
россии уменьшился на 11 про-
центов. Продолжилась эта тен-
денция и в январе. 

Помимо снижения продаж, 
производителей беспокоит па-
дающий курс рубля по отноше-
нию к доллару и евро. не секрет, 
что отечественное автомобиль-
ное производство очень зависит 
от поставки импортных ком-
плектующих. ослабление рубля 
приводит к дополнительным 
издержкам, а значит - и к удоро-
жанию автомобилей. так, GM в 
феврале был вынужден поднять 
цены на все Chevrolet и Opel в 
среднем на 10 процентов.

Правда, не все производите-
ли ринулись сокращать произ-
водство. так, завод Volkswagen-
Skoda в калуге работает в 
прежнем режиме, планов по 
остановке конвейеров нет, рас-
сказала Порталу 66.ru ната-
лья Севостьянова, директор по  

связям с общественностью 
«Фольксваген груп рус». ана-
логично и с производством 
Volkswagen Jetta/Skoda Octavia 
в нижнем новгороде: по кон-
вейеру газа эти модели идут с 
прежней скоростью и в прежнем 
объеме. аналогичный обнаде-
живающий ответ пришел и от 
российского офиса Ford.

 - заводы Ford Sollers во Все-
воложске работают в штатном 
режиме согласно утвержденно-
му производственному графику, 
- сообщила наталья рядинская, 
менеджер по корпоративным 
коммуникациям Ford Sollers.

Похожий ответ прозвучал от 
коллег из PSA Peugeot-Citroen: 
останавливать производство 
машин на их заводе в калуге не 
планируется. нет негативных 
новостей и с заводов от Nissan в 
Питере и Toyota (там же). но все 
равно тревожно: январь опять 
показал отрицательную динами-
ку по продажам новых легкову-
шек. Вряд ли в обозримом буду-
щем станет кардинально лучше.

Ситуация 2009 года 
повторяется?

«на новом витке эконо-
мического кризиса поддерж-
ка автопрома станет одним из 
приоритетов для правитель-
ства», - считает руководитель 
Центра анализа международ-
ной политики Института гло-
бализации Михаил нейжмаков. 
как он заявил корреспонденту 
Иа REGNUM, комментируя 
снижение показателей автомо-
бильной промышленности рФ, 
это внимание будет связано не 
только с экономической состав-
ляющей, но и с превентивными 
мерами для снижения уровня 
социальной напряженности.

«Вероятно, основное внима-
ние будет уделено городам, где 
предприятия автопрома являют-
ся градообразующими, - говорит 

он. - Будет сказываться репута-
ция таких городов, как самых 
опасных центров социального 
протеста».

Эксперт напомнил, что после 
кризиса 2008 года, уже в 2009-м 
«федеральные власти де-факто 
объявили именно поддержку 
автопрома «витриной» борьбы 
с кризисом». «тот год, как из-
вестно, был тяжелым для авто-
мобильной промышленности - 
тот же Уаз в 2009 году запустил 
конвейер только в феврале, а за-
тем длительное время работал 
в режиме трехдневной рабочей 
недели, - говорит нейжмаков. - 
В целом же в Ульяновске в 2009 
и 2010 годах лишились работы 
около 7500 и 3500 горожан соот-
ветственно. однако Правитель- 
ство рФ в 2009-2010 годах дей-
ствительно выделило почти 170 
млрд рублей на нужды автомо-
бильной промышленности, в пе-
риод кризиса выдвинуло ряд ини-
циатив по поддержке этой сфере 
(заградительные таможенные 
пошлины на подержанные ино-
марки, программа по утилизации 
старых автомобилей и т.д.)».

на ооо «автоконтакт» 
(112 человек) также будет вве-
ден режим неполной занятости  
по причине снижения объема 
выпускаемой продукции, оста-
новки производства основных 
покупателей, снижения объемов 
продажи для сохранения кадро-
вого потенциала во избежание 
массового высвобождения ра-
ботников данных предприятий.

В итоге, с одной стороны, 
предприятия автопрома все-
таки пошли на масштабные со-
кращения сотрудников, с другой 
- к 2010 году производство стало 
восстанавливаться, продолжил 
эксперт. «на том же Уазе 2010 
год начинался с убытков в 211,2 
млн рублей, но уже со второго 
квартала чистая прибыль соста-
вила 557,89 млн, в первой поло-
вине того же года на автоВазе 

продажи выросли на 23%, а на 
газе - на 17%,» - поясняет ней-
жмаков.

Смягчить эффект  
от кризиса, не забывая 

и об «украинском 
эффекте»

однако поддержка авто-
прома сегодня, уверен он, не 
означает того, что сокращений 
не произойдет. «В 2009 году в 
тольятти, несмотря на большое 
внимание к городу со стороны 
прессы, власти и оппозиции, 
сокращения оказались больши-
ми, чем обещали федеральные 
чиновники. И все же поддержка 
производствам будет оказана, 
что поможет, по крайней мере, 
смягчить эффект от кризиса, 
- считает эксперт. - не будем 
забыть и об «украинском эф-
фекте» - дестабилизация у со-
седей также будет подталкивать 
правительство к мерам по сни-
жению социальной напряжен-
ности в россии».

на Уазе сейчас, судя по 
всему, повторяется ситуация 
кризисного 2009 года, уверен 
нейжмаков. «тогда предприя-
тию во многом помогли заказы 
от федеральных ведомств (для 
их нужд было выпушено около 
8000 автомашин). Уже с 2010 
года объем заказов для Мин-
обороны серьезно сократился, 
но в конце 2013 стало известно, 
что федеральные силовые ве-
домства планируют разместить 
на заводе заказ для своих нужд 
в период 2014-2016 годов», - го-
ворит он.

глава региона Сергей Моро-
зов также пообещал вложение 
около 24 млрд рублей в созда-
ние индустриальной площадки 
на базе Уаза (один индустри-
альный парк в регионе уже 
функционирует на базе Дими-
тровградского автоагрегатного 
завода, другой - создается на базе 
Ульяновского завода «комета»), 
напоминает нейжмаков.

«но в целом надо помнить, 
что рост дефицита региональ-
ных бюджетов серьезно ограни-
чивает возможности субъектов 
Федерации по поддержке авто-
мобильных заводов. основная 
надежда в большинстве регионов 
по-прежнему будет возлагать-
ся на поддержу с федерального 
уровня», - подытожил эксперт.

По материалам  
ИА REGNUM

В сети появились изображения 
нового необычного «УАЗа». 

Автомобиль имеет кузов, в чем-
то перекликающийся с «козли-

ком», и заметную надпись «469»  
на пятой двери.

По неофициальным данным, 
«прототип» может получить несу-
щий кузов, турбомотор с отдачей 
в 150 лошадей и автоматическую 
трансмиссию. По внешнему ди-
зайну кроссовер перекликается с 
корейским паркетником KIA Soul, 
впрочем, облик достаточно свеж и 
агрессивен. 

По кругу авто «увешан» не-
крашеным пластиком в соответ-
ствии с последними тенденциями 
автомобильной моды. короткие 
свесы спроектированы в угоду 
улучшению геометрической про-
ходимости.

Похоже, что Ульяновский завод 
решил себя попробовать в очень 
популярном в россии сегменте 
компактных кроссоверов. завод 
уже имеет опыт сотрудничества с 
корейской компанией SsangYong, 
многие агрегаты из кореи уста-
навливают на «Патриоты». В мо-
дельном ряду SsangYong имеется 
компактный кроссовер SsangYong 
Actyon, возможно, именно его 
ульяновцы возьмут за основу.

на данный момент продукция 
Уаза оказывается очень нишевой. 
По сути, огромное предприятие 
обслуживает интересы небольшой 
части населения страны, «фана-
теющей» от сбора грибов, рыбной 
ловли, охоты и авторемонта. Вы-
пуск городского кроссовера вдох-
нет в Уаз новую жизнь, тем более 
традиции предприятия распола-
гают к этому и сыграют парням с 
Волги только на руку.

единственное, чего стоит опа-
саться заводчанам, так это правед-
ного гнева фанатов этой марки. 
Для многих обладателей подобных 
машин грязный, но рамный «Уаз» 
-  это религия. Уход от историче-
ской концепции будет воспринят 
ими как предательство. 

на новом витке экономического кризиса поддержка автопрома  
станет одним из приоритетов 

автозаводы пошли в отпуск.  
Внеочередной
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Местные дилеры УАЗа 
затоварки не наблюдают,  
но сам завод с конца февраля по 
начало марта останавливаться 
не собирается: не исключено, 
что УАЗ постоит еще на рубеже 
апреля-мая

рамный «Уаз» - 
это религия 

на Минаева  
в «скорой»  
взорвался баллон  
с газом

В центре Ульяновска в машине 
скорой помощи 3 марта взорвался 

баллон с газом (газобаллонное 
оборудование или баллон с кис-

лородом).

Инцидент произошел рядом 
с областным Дворцом детского 
творчества. автомобиль «Уаз» 
уничтожен полностью. Пассажиры 
«скорой» успели покинуть салон. 
Пострадавших нет.

Приехавшие пожарные поту-
шили возгорание.

Чп
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Георгий Кузнецов 

Из наконец-то окончательно 
«подбитых» итогов социально-

экономического развития 
региона в 2013 году главный 

вывод озвучил на аппаратном 
совещании министр экономики и 

планирования Олег Асмус:  
«У каждого из нас свое видение. 

Кто-то считает, что главное в 
экономике - сельское хозяйство, 

потому что всех кормит; кто-то 
- что строительство, потому что 

это основа; кто-то - что инве-
стиции, потому что это задел 
на будущее… Скажу так, мы 

должны придерживаться курса 
диверсификации экономики, 

комплексного многоотраслевого 
развития». 

Третий год подряд Улья-
новская область закончила на 
шестом месте в сводном индексе 
развития ПФО. С одной сторо-
ны, нет движения вперед. С дру-
гой, стоит помнить, какие резуль-
таты регион показал в 2012 году, 
чтобы понять: повторить их было 
архисложно. 

По итогам 2012 года регион 
стал первым по росту промыш-
ленного  производства, добился 
роста зарплат на 15 процентов 
и падения уровня бедности с  
18 до 12 процентов. Прибавлять 
к таким показателям в услови-
ях проблем в мировой экономи-
ке в девяти  случаях из десяти  
нереально. 

Тем не менее, по словам Олега 
Асмуса, 70 процентов заданных 
целевых показателей  область в 
прошлом году достигла, и даже 
превысила. 

Итоги-2013
Перевыполнены планы по 

добыче полезных ископаемых  
(+10,8 процента к 2012 году), вво-
ду жилья (634 тысячи кв. м), соз-
данию рабочих мест (22095, или 
на 6 процентов больше запланиро-
ванного). Рост инфляции составил 
всего 6,4 процента, а просроченная 
задолженность по заработной пла-
те - 630 тысяч рублей, что меньше 
всех в ПФО (потолок был установ-
лен в… шесть миллионов). Новый 
рекорд достигнут в привлечении 
инвестиций - 76,2 миллиарда, что 
на три миллиарда больше, чем в 
2012-м. (В среднем по РФ их объ-
ем не дотянет до прошлогоднего.) 
Индекс графы «строительство» 
прибавил 17,8 процента, показав 
лучший результат в ПФО. 

К неудачам года следует от-
нести индекс промпроизводства  
(-0,7 процента), при поставленных 
задачах в +5 процентов. Правда, в 
ПФО еще пять субъектов не выш-
ли на уровень 2012 года,  у осталь-
ных рост не превышает одного 
процента. 

Индекс сельскохозяйственно-
го производства вырос всего на 

5,7 процента при плановых 18-ти. 
(Пять регионов округа даже не со-
хранили достигнутого в 2012-м.) 

Рост собственных налоговых и 
неналоговых доходов остановился 
на уровне +3,2 процента, при ин-
дикаторных восьми.

Средняя заработная плата вы-
росла только на 12,5 процента вме-
сто 15.  В результате по этому по-
казателю область разделила 9-11 
места в округе. Ниже только Мор-
довия и Марий Эл. Впрочем,  Ки-
ровская область опередила нас на… 
76 рублей, а Чувашия - на 170. 

Задачи-2014
Озвучил Олег Асмус и це-

левые показатели на 2014 год. 
Цифры спланированы после 
тщательного анализа и одобрены 
депутатским корпусом области и 
профессиональным ученым со-
обществом. 

Вот основные из них. Рост 
заработной платы в экономике 
должен составить не менее 13 
процентов. Рост промышленно-
го производства - не менее трех 
процентов, сельскохозяйствен-
ной продукции - не менее семи, 
налоговых и неналоговых дохо-
дов - не менее трех, объем инве-
стиций должен составить не ме-
нее 82 миллиардов рублей, сдача 
жилья - не менее 713 тысяч кв. м, 
число созданных рабочих мест - 
не менее 20820, уровень инфля-
ции не должен превысить шести 
процентов, безработицы по мето-
дологии МОТ - 5,2 процента. 

Муниципалитеты
К сожалению, ни одно из 

муниципальных образований 
области не выполнило в про-
шлом году все 23 социально-
экономических целевых по-
казателя оценки деятельности 
органов местного самоуправле-
ния. Ближе всех подошел к вы-
полнению задачи Цильнинский 
район - 17. Отлично на фоне дру-
гих справились Кузоватовский, 
Мелекесский, Чердаклинский, 
Новомалыклинский, Новоспас-
ский  районы. Аутсайдерами по 
числу достигнутых индикаторов 
стали Барышский, Карсунский, 
Сурский и Старокулаткинский 
районы. 

Главам администраций по-

следних министр экономики 
предложил выступить перед  де-
путатами районных советов с до-
кладами о причинах неудач.  Гу-
бернатор согласился и добавил, 
что «для большей откровенности 
и нелицеприятности» будет при-
сутствовать вместе с депутатами 
областного парламента. 

Что же касается сводного рей-
тинга развития муниципальных 
образований, в нем который год 
подряд с большим отрывом пер-
венствовал Чердаклинский рай-
он, который впервые в истории 
обошел всех даже в сельскохозяй-
ственном секторе. Второе место 
занял Новоспасский район, третье 
- Ульяновский. Цильнинский стал 
лишь четвертым. Примечательно, 
что пятое место поделили Веш-
кайма, Кузоватово и Николаевка, 
«прыгнув» за год сразу на семь, 
десять и одиннадцать мест соот-
ветственно. Впрочем, как заметил 
Олег Асмус, «прорваться легко, 
удержаться сложно». 

За достижения в социально-
экономическом развитии глава 
региона вручил главам админи-
страций районов, занявших 1-5 
места, почетные грамоты. После 
чего все муниципалитеты подпи-
сали с губернатором очередное 
соглашение «О достижении зна-
чений показателей, индикаторов 
оценки деятельности органов 
местного самоуправления». Из 
новшеств в 2014 году отметим 
повышение показателей по росту 
доходов и выделение блока эко-
логических индикаторов.  

ЭКОНОМИКА

Георгий Кузнецов 

Вчера эксперты Высшей школы эко-
номики (ВШЭ) представили наброски 

развития Ульяновской области до 2020 
года, возможности ее социально-

экономического развития и потенци-
альные угрозы региону в долгосрочной 

перспективе.

Необходимость корректировки стра-
тегии развития области, разработанной в 
2008 году, сомнений не вызывает. Соот-
ветствующий заказ был сделан ВШЭ, и ее 
специалисты завершили первый этап ра-
боты. Провели анализ ситуации, отметили 
сильные и слабые стороны ульяновской 
экономики (развитые промышленные 
технологические отрасли и активная ин-
вестиционная политика - невысокая ква-
лификация рабочих и недостаточная ди-
версификация экономики) и представили 
теоретические варианты сценариев разви-
тия.  

Положительных сценариев разработа-
но два. Первый условно назван «сценарием 

модернизации», второй - сценарием «тех-
нологически креативного кластера».

Сценарий модернизации подразумева-
ет вертикальную интеграцию производства 
для успешно развивающихся промышлен-
ных отраслей (авиационной, станкострои-
тельной и т.д.); глубокую модернизацию и 
точечные инвестиции для отстающих от-
раслей, таких как текстильная промышлен-
ность; и развитие малого и среднего бизне-
са в отраслях наибольшего сегодняшнего 
применения  (деревообработка, изготовле-
ние мебели, дверей и т.п.). 

Сценарий технологий и креатива, как 
несложно догадаться, посвящен в  первую 
очередь развитию высоких технологий и 
поиску новых точек роста, таких как IT, 
культурно-развлекательная индустрия, 
разработка новых брендов одежды и обуви, 
развитие инжиниринговых и финансовых 
структур. При таком развитии событий 
больший упор необходимо будет делать и 
на развитие среды обитания. 

Упор в презентации, пусть с оговорка-
ми, что результата придется ждать на деся-
ток лет дольше, был сделан на второй сце-
нарий. В первом же были отмечены такие 

негативные тенденции, как угроза экологии 
и возможный рост государственного долга. 

При этом ясно, что одно не исключает 
другого, и речь в большей степени идет о 
том, какие отрасли - промышленность или 
высокие технологии и креативные разра-
ботки - станут «локомотивами» экономи-
ческого развития. 

К примеру, министр экономики и плани-
рования региона Олег Асмус, а именно его 
ведомство выступало заказчиком разработки, 
сразу же высказался за второй вариант. Пер-
вый вице-премьер - министр стратегического 
развития и инноваций Александр Смекалин 
взял время на раздумье, лишь поинтересо-
вавшись у разработчиков, а закончила ли 
Ульяновская область период первоначального 
накопления капитала, достигла ли того уров-
ня бюджетной обеспеченности, при котором 
можно начинать вкладываться в креативную 
индустрию, приносящую, как известно, пер-
вое время бюджетный «отбив» в пределах ста-
тистической погрешности? (Представители 
ВШЭ заверили, что регион уже имеет финан-
совую «подушку безопасности», необходи-
мую для «рывка в послезавтра», чем вызвали 
ироническую реакцию у присутствующих.) 

Но с наибольшим пессимизмом к пре-
зентации подошли члены экспертно-
го совета при министерстве экономики. 
Во-первых, они были ознакомлены не со 
всеми разделами разработанных сцена-
риев. Во-вторых, в работе ВШЭ исполь-
зовались только статистические данные 
по социально-экономическому развитию 
области, без приложения индикаторов за-
рубежной практики  по оценке инноваци-
онного потенциала территорий. В-третьих, 
в рамках стратегии обязательно должны 
быть определены решения, дающие не 
процентный рост экономики, а взрывной. 
Пусть это будут хотя бы точеные решения, 
но для развития необходим обгон, а не до-
гонялки. 

В любом случае, как сказал Олег Асмус, 
«пока мы не видим четкого понимания, что 
должно быть с областью к 2020 году соглас-
но разработанным поправкам в стратегию 
развития. То есть мы должны рассмотреть 
оба сценария, сделать выбор, и разработ-
чики, исходя из этого выбора, должны рас-
писать нам те целевые показатели, которых 
регион может достичь в результате того 
или иного сценария».

СУММАРНАЯ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ ПО ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЕ ПО 
СУБЪЕКТАМ ПФО НА 1 ЯНВАРЯ 2014 ГОДА, МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ
УЛЬЯНОВСКАЯ ОБЛАСТЬ         0,6

РЕСПУБЛИКА МАРИЙ ЭЛ          1,8

РЕСПУБЛИКА БАШКОРТОСТАН                     2,3

ЧУВАШСКАЯ РЕСПУБЛИКА           2,9 

РЕСПУБЛИКА МОРДОВИЯ               3,2 

УДМУРТСКАЯ РЕСПУБЛИКА               8,5

ПЕНЗЕНСКАЯ ОБЛАСТЬ                                       11,3

ОРЕНБУРГСКАЯ ОБЛАСТЬ     16,9

САРАТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ     17,7 

НИЖЕГОРОДСКАЯ ОБЛАСТЬ       37,2 

КИРОВСКАЯ ОБЛАСТЬ                    37,9 

САМАРСКАЯ ОБЛАСТЬ                            47,6

ПЕРМСКИЙ КРАЙ        56,5

РЕСПУБЛИКА ТАТАРСТАН                 119,8
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Ульяновская область третий год подряд занимает шестое место в ПФО 

Цель - диверсификация экономики

Рост промышленного производства в 2014 году должен составить  
не менее трех процентов

К сожалению, 
ни одно из 
муниципальных 
образований 
области  
не выполнило  
в прошлом году 
все  
23 социально-
экономических 
целевых 
показателя

Близок ли к завершению этап первоначального накопления капитала? 

Два сценария для Ульяновской области 
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Рост инфляции 
на территории 
области  
в 2013 году 
составил всего 
6,4 процента, 
а просроченная 
задолженность 
по заработной 
плате - 
630 тысяч 
рублей, что 
меньше  
всех в ПФО
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2014 год  в Ульяновской области  
объявлен  Годом человека труда

ОГКУ  ЦЗН города Ульяновска 
в рамках   проведения мероприятий  
Года человека труда  проводит еже-
недельно по средам во всех районных 
отделах  мини-ярмарки вакансий и 
учебных рабочих мест, которые игра-
ют значительную роль в решении во-
просов занятости граждан, ищущих 
работу.

Ярмарки вакансий состоятся  
5 марта 2014 года в 10.00:

в  Засвияжском  районном от-
деле  ОГКУ ЦЗН города  Ульяновска 
(ул. Орская, 1);

в Железнодорожном  районном 
отделе  ОГКУ ЦЗН города Ульяновска  
(ул. Героев Свири, 10);

в Заволжском  районном отде-
ле  ОГКУ ЦЗН города Ульяновска  
(ул. Тельмана, 36); 

в Ленинском районном  отде-
ле ОГКУ ЦЗН города Ульяновска  
(ул. К. Маркса, 13/2).

Алена Дамбаева

С этого года сельским старо-
стам будет проще решать 

вопросы местного значения. 
Регион готов предоставить 

им дополнительную финан-
совую поддержку и новые 

полномочия. Об этом шла речь 
на встрече в Вешкаймском 

районе, посвященной итогам 
работы «глав деревень»  

на общественных началах  
в 2013 году. 

Первые старосты появились 
в Ульяновской области в 2011 
году. Сегодня сельские обще-
ственники есть в 453 населенных 
пунктах. Еще 28 человек полу-
чат удостоверения в ближайшее 
время. Кандидатуры на долж-
ность сельских старост сельчане 
выбирают самостоятельно - на 
сходах граждан. Ими становят-
ся наиболее авторитетные и 
уважаемые жители, фермеры, 
представители общественности 
в населенных пунктах. 

- Я родилась и выросла в 
Белом Ключе, - рассказывает 
председатель ТОС «Родина» 
Вешкаймского района Ольга 
Юдникова. - Затем почти 30 лет 
отсутствовала - жила на Севере. 
Заработала северную пенсию и 
вернулась на свою родину. Захо-
телось возродить село, которое 
очень люблю. Местные жители 
мою инициативу поддержали. 

Всего за несколько лет сель-
ский староста стал неотъемле-
мой частью  жизни населенных 
пунктов региона. Именно к 
нему идут односельчане со сво-
ими проблемами, так как старо-
ста сочетает в себе функции 
исполнительной и распоряди-
тельной власти низового звена 
местного самоуправления. Это 
своего рода «глава деревни» на 
общественных началах. В круг 
его обязанностей входят во-
просы благоустройства, оплаты 
коммунальных услуг, оформле-
ние документов для получения 
льгот инвалидам и ветеранам 
труда, субсидий на жилье, сбор 
средств по самообложению, ор-
ганизация выпаса скота и мно-
гое другое. Впрочем, главная их 
функция заключается не в этом.

- Самое важное - это работа с 
населением, - подчеркивает гла-
ва областного минсельлесхоза 
Александр Чепухин. - Нужно, 
чтобы люди сами выходили с 
инициативами, а не сидели в 
ожидании, когда что-то упадет с 
неба. Для начала стоит навести 
элементарный порядок в селе, 
ведь мелкие работы жители в 
состоянии выполнить самостоя-
тельно. Согласитесь: это же не 
задача государства - убирать су-
хую траву вокруг огородов. 

Примеры такой инициа-
тивы снизу есть. В Троицко-
Сунгурском сельском поселе-
нии, к примеру, жители сначала 
выбрали старших по улицам. 
Вместе с администрацией по-
селения прошлись по селу, оце-
нили, что можно сделать для 
благоустройства населенного 
пункта, а затем раздали населе-
нию предписания: убрать мусор 
возле дома, отремонтировать за-
бор и так далее.

- Тогда наше поселение как 
раз вошло в областную програм-
му по ремонту дорог. И мы по-
ставили жителям условие: чья 
улица будет чище, краше, там и 
проложим асфальтированную 
дорогу. Мотивация подейство-
вала, люди начали приводить в 
порядок свои дома, участки, - го-

ворит и.о. главы администрации 
муниципального образования 
Троицко-Сунгурского сельского 
поселения Татьяна Ульянова.

После этого, чтобы не устра-
ивать по каждому вопросу сход 
граждан, в селе Троицкий Сун-
гур выбрали сельского старо-
сту. Связующим звеном между 
властью и населением стал 
Александр Авдеев. По его ини-
циативе в Сунгуре было создано 
территориальное обществен-
ное самоуправление для само-
стоятельного решения вопросов 
местного значения.

- Мы открыли счет, почти 
каждый житель внес на него по-
сильный вклад. Эти деньги за-
тем были использованы на бла-
гоустройство села, - поясняет 
Авдеев. 

Инициатива жителей Тро-
ицкого Сунгура привлекла вни-
мание региональных властей, 
которые теперь готовы поддер-
жать ее рублем.

- Несмотря на все возражения 
надзорных органов, мы вышли на 

финишную прямую по согласова-
нию нормативной документации 
по выдаче грантов ТОСам на реа-
лизацию совместных проектов. 
Условия очень просты: на один 
рубль средств, собранных жите-
лями села, правительством будет 
выделен один рубль средств бюд-
жетных, - отмечает Александр Че-
пухин. - Причем государственная 
поддержка в рамках программы 
будет направляться напрямую 
ТОС, а не в бюджет поселения.

Одним из первых претенден-
тов на получение гранта является 
как раз ТОС села Троицкий Сун-
гур, который теперь приводят в 
пример другим сельским старо-
стам как образец взаимодействия 
населения с властью. Однако та-
кой конструктивный диалог уда-
ется выстроить  далеко не везде. 

- Все позитивные изменения 
в нашем селе - это результат ра-
боты местных жителей, которые 
вкладывают в это и свои силы, и 
средства. К сожалению, мы так 
и не наладили взаимодействие с 
администрацией нашего села, - 
объясняет Ольга Юдникова. - На 
протяжении полутора лет мы пы-
таемся, но не можем решить во-
прос со зданием для размещения 
торговой точки и помещения для 
территориального обществен-
ного самоуправления «Родина». 
Наши неоднократные попытки 
найти понимание со стороны 
администрации Вешкаймского 
района и городского поселения 
не увенчались успехом. У нас в 
селе нет торговой точки. Специ-
ализированное здание, бывший 
сельский магазин, сейчас оформ-
ляется муниципалитетом как 
«без хозяина». Имеются подписи 
жителей села, поддерживающих 
инициативу передачи здания 
ТОСу как для проведения собра-
ний, так и для торговой точки.

Не складывались отношения 
у населения с местной админи-
страцией и в селе Загудаевка 
Ульяновского района. Дело пошло 
на лад только после очередных 
выборов, когда власть сменилась. 
Руководитель аграрного ведом-
ства Александр Чепухин советует 
всем, кто оказался в такой ситуа-
ции, не ждать выборов, а опять же 
проявлять инициативу:

- Контракты у глав посе-
лений не вечные. Если они не 
слышат жителей, значит, нужно 
ставить вопрос об их замене. Че-
рез сельского старосту граждане 
могут подать коллективное об-
ращение к главе района, в ко-
тором будут изложены их пре-
тензии к главе администрации 
поселения. Также этот вопрос 
можно вынести на заседание со-
вета депутатов поселения. Все 
в руках местных жителей - не 
нужно сидеть, молчать и ждать. 

Но вернемся к государствен-
ной поддержке. Привлечь допол-
нительные финансовые средства 
для решения вопросов местного 
значения сельские старосты те-
перь смогут и через ведомствен-
ную целевую программу «366 
добрых дел», которая предусма-
тривает выделение из бюджета 
области грантов в размере 100 
тыс. рублей. Данные средства 
будут выделяться сельским 
старостам на конкурсной основе 
и должны быть направлены на 
развитие территории, в том чис-
ле на благоустройство села.

Кроме денежной поддержки  
с этого года сельские старосты 
получат и новые полномочия. 
Теперь они же будут выполнять 
функции общественных эколо-
гических инспекторов. Самих 
старост дополнительная нагруз-
ка, кажется, не только не пугает, 
но и воодушевляет.

- Мелекесский район, в кото-
ром я уже живу 45 лет, - это одно 
из красивейших мест не только 
Ульяновской области, но и всей 
России. Считаю, что одной из 
главных задач сельского старо-
сты является необходимость 
сохранить эту красоту для лю-
дей на долгие годы, - коммен-
тирует сельский староста села 
Никольское-на-Черемшане Ме-
лекесского района Александр 
Леснов. - Получив полномочия 
общественных экологических 
инспекторов, у старост сел бу-
дет возможность объяснить лю-
дям, какие последствия могут 
быть за несоблюдение чистоты 
на территории их сел, а в особых 
случаях - принять и более стро-
гие меры воздействия. 

ИНИЦИАТИВА

Надя Акулова

В Ульяновской области прошла 
межрегиональная конференция 

по профилактике коррупци-
онных правонарушений. Цель 

мероприятия - выработать 
единый подход к реализации 

законодательства в сфере 
противодействия коррупции на 

государственной и муниципаль-
ной службе. 

В рамках пленарного заседа-
ния специалисты обсудили про-
филактику правонарушений на 
государственной и муниципаль-
ной службе, институциональные 
аспекты профилактики взяточ-
ничества и другие вопросы. В 
качестве экспертов в работе кон-
ференции выступили преподава-
тели ведущих высших учебных 
заведений страны. В мероприя-
тии приняли участие представи-
тели республик Татарстан, Мор-
довия, Чувашия, Башкортостан, 
Удмуртия, Пензенской и Ниже-
городской областей, Пермского 
края. Напомним, антикоррупци-
онную работу курирует аппарат 
полномочного представителя 
Президента РФ в Приволжском 
федеральном округе. 

Из Казани на конференцию 
приехал член рабочей группы по 
взаимодействию со структура-
ми гражданского общества пре-
зидиума Совета при Президенте 
Российской Федерации по проти-
водействию коррупции, член Со-
вета при Президенте Республики 
Татарстан по противодействию 
коррупции, директор Научно-
исследовательского института 
противодействия коррупции, док-
тор юридических наук, профессор 
кафедры уголовного права и про-
цесса Павел Кабанов. В своем вы-
ступлении он отметил, что именно 
региональные органы власти ста-
ли инициаторами формирования 
и реализации национальной госу-
дарственной политики противо-
действия коррупции.

«Об этом свидетельствуют 
соответствующие нормативные 
акты, разработанные в регионах 
еще до принятия федеральных 
антикоррупционных законов, 
создание профильных органов, 
правового закрепления склады-
вающихся инструментов проти-
водействия коррупции», - под-
черкнул эксперт.

По итогам конференции при-
нято решение по улучшению си-
стемы антикоррупционного, пра-
вового просвещения, созданию 
системы внутриведомственных 
антикоррупционных механизмов, 
включая совершенствование ка-
дровой политики и работы комис-
сий по соблюдению требований к 
служебному поведению и урегу-
лированию конфликта интересов.

Сельским старостам 
добавят полномочий
Теперь они будут выполнять функции  
общественных экологических инспекторов

У старост сел будет возможность объяснить людям, какие последствия могут быть за несо-
блюдение чистоты на территории их сел, а в особых случаях - принять и более строгие меры 
воздействия

Ольга Юдникова: «Захоте-
лось возродить село, которое 
очень люблю»
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Инициатива 
принадлежит 
регионам

ПОРЯДКА 

цифра

объектов недвижимости прош-
ли плановые  проверки в рамках 
мероприятий по контролю за 
использованием региональ-
ного имущества в 2013 году в 
ульяновской области. наруше-
ния выявлены в 22 заведениях.

450
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«УП» решила выяснить,  
за какими названиями и обозна-

чениями на упаковках продук-
тов скрываются ГМО, вредно 

ли их употребление и к чему 
может привести запрет на генно-
модифицированные организмы.

ГМ-культурам открыли 
Россию

Гм-культуры пользуются боль- 
шой популярностью у производи-
телей: с 1996 года по 2012 год пло-
щади, занятые Гм-культурами, вы-
росли примерно в 100 раз. Порядка 
30 стран выращивают генетически 
модифицированную сою, кукуру-
зу, картофель и другие культуры, 
особенно широко они распростра-
нены в СШа, Бразилии, аргенти-
не, Канаде, Индии, Китае. 

Россия на сегодня имеет не-
официальный статус GMO-free, 
который означает, что продукция 
является в большей степени ор-
ганически чистой. Оговорка «в 
большей степени» не случайна: 
во-первых, выращивание моди-
фицированных семян разрешено, 
но лишь на опытных участках, во-
вторых, по данным специалистов, 
в прошлом году более 400 тысяч 
га полей было нелегально засеяно 
Гм-культурами, в основном куку-
рузой. 1 июля 2014 года в России 
вступит в силу решение, разреша-
ющее сев трансгенных семян, но 
их нужно будет регистрировать. У 
подобного развития событий есть 
свои плюсы и минусы. 

Для многих производителей 
информация о том, что выращи-
вание ГмК в скором времени 
официально будет разрешено, 
безусловно, хорошая новость. Это 

позволит повысить урожайность, 
а, следовательно, и рентабельность 
сельскохозяйственного бизнеса 
(в среднем на 20% по сравнению 
с выращиванием традиционных 
сельскохозяйственных культур). 
Также должны подешеветь корма, 
а значит, снизится себестоимость 
производства всех видов мяса, 
яйца, молока, что в конечном итоге 
должно отразиться на ценах, кото-
рые также снизятся. С другой сто-
роны, цены на продукты без ГмО 
взлетят вверх - так случилось в 
СШа и многих странах европы, 
где рынок сельскохозяйственных 
продуктов разделился после вы-
деления органических продуктов в 
отдельную категорию.

Не следует упускать из виду 
особенности регулирования рын-
ка с/х продукции в России - сла-
бость контроля и подверженность 
коррупции. Поэтому никто не 
сможет стопроцентно гарантиро-
вать потребителям, что продукты 
с маркировкой «органические» 
действительно не содержат в себе 

генетически модифицированных 
компонентов, выявить которые 
бывает очень непросто. Кроме 
того, ГмО-культурами могут кор-
мить животных в фермерских хо-
зяйствах, а это значит, что впослед-
ствии их мясо, яйцо или молоко не 
будет «свободным от ГмО».

ГМО: ешь  не хочу
В настоящее время продукты, 

содержащие ГмО, подлежат обя-
зательной маркировке. На этикет-
ках продуктов, содержащих ГмО 
в количестве 0,9% и выше, должны 
быть указаны соответствующие 
сведения. 

Часто ГмО могут скрываться 
за индексами E. Это, прежде все-
го, соевый лецитин или лецитин 
E 322, который связывает воду и 
жиры вместе и используется как 
жировой элемент в молочных 
смесях, печеньях и шоколаде, а 
также рибофлавин (B2), иначе 
известный как E 101 и E 101A.  
Он может быть произведен из  
Гм-микроорганизмов. Добавляет-

ся в каши, безалкогольные напит-
ки, детское питание и продукты 
для похудания. Карамель (E 150) и 
ксантан (E 415) также могут быть 
произведены из Гм-зерна.

Вред ГМО:  
наветы или реальность?

Таят ли в себе угрозу продукты 
с ГмО? В докладе генерального 
директората европейской комис-
сии по науке и информации отме-
чается, что «главный вывод, выте-
кающий из усилий более чем 130 
научно-исследовательских проек-
тов, охватывающих 25 лет иссле-
дований, проведенных с участием 
более чем 500 независимых иссле-
довательских групп, состоит в том, 
что биотехнологии, и в частности 
ГмК как таковые, не более опас-
ны, чем, например, традиционные 
технологии селекции растений». 
Однако далеко не все согласны 
с этим утверждением. Довольно 
популярной является теория за-
говора, согласно которой факты о 
вреде генно-модифицированных 

продуктов замалчиваются, по-
скольку ГмК-индустрия является 
многомиллиардным бизнесом.

многие биохимики и генетики 
по всему миру говорят: ГмО - ору-
жие замедленного действия, кото-
рое ударит если не по нам, то по 
нашим детям. английский ученый 
арпад Пуштаи провел ряд экспери-
ментов с крысами, у которых после 
вскармливания ГмО-продуктами 
начинались необратимые изме-
нения в организме. Зверьки пре-
кратили размножаться, стали под-
вержены аллергии, у них ослабла 
иммунная система, увеличился 
риск возникновения рака.

Последние исследования Об-
щенациональной ассоциации ге-
нетической безопасности (ОаГБ) 
совместно с Институтом проблем 
экологии и эволюции им. а.Н. Се-
верцова РаН в период 2008-2010 
годов свидетельствуют о значи-
тельном негативном влиянии 
кормов, содержащих ГмО, на ре-
продуктивные функции и здоро-
вье лабораторных животных. «У 
животных (принимающих ГмО) 
было обнаружено отставание в 
развитии и росте, нарушение со-
отношения полов в выводках с 
увеличением доли самок, умень-
шение числа детенышей в помете, 
вплоть до их полного отсутствия 
у второго поколения, - сообщил 
заместитель директора ИПЭиЭ 
РаН, доктор биологических наук 
алексей Суров. - Было также от-
мечено значительное снижение 
репродуктивных способностей 
самцов».

«Результаты нашего исследова-
ния подтвердили данные тех евро-
пейских ученых, которые заявляли 
о негативных эффектах влияния 
на здоровье, возникающих при ис-
пользовании ГмО в пищу лабора-
торных животных, - говорит пре-
зидент ОаГБ александр Баранов. 
- мы использовали соевый шрот, 
который широко применяется в 
России для откорма сельскохозяй-
ственных пород. Соя линии 40-3-2, 
содержащаяся в шроте, разрешена 
в нашей стране и для применения 
в пищу людям».

Пока не поставлена точка в 
этом споре, но очевидно: если сей-
час человечество откажется от ис-
пользования Гм-организмов, то 
ему придется вернуться к пести-
цидам, гербицидам и прочей «хи-
мии». Но и применять трансгены 
нужно крайне осторожно. В этом 
мнения всех ученых сходятся.

есть ли у покупателя выбор?

Александр Агапов

Правительство России разрешило  
сеять генно-модифицированные семена - 

соответствующее постановление вступает 
в силу 1 июля 2014 года. Процесс регистра-

ции семян может занять пару лет, первый 
урожай ГМ-сои может быть собран в 2016-

2017 гг.

Что ж, зажуем теперь по-европейски. Да-
леко в будущее никто не заглядывает. Живем 
настоящим. а в нем, действительно, все про-
дукты с ГмО смотрятся как натуральные. Не 
отличишь! Поскольку эта биотехнология, как 
и ее производные, для большинства остается 
темой неоднозначной, «Ульяновская правда» 
решила собрать компетентные мнения по 
этому вопросу.

Большинство россиян (81%) считают, 
что в России необходимо запретить произ-
водство продукции с генетически модифи-
цированными организмами (ГмО). Таковы 
результаты опроса, проведенного порталом 
Superjob. При этом лишь 9% считают, что 
вводить ограничения не нужно, а каждый де-
сятый затруднился дать определенный ответ. 
Противники запрета объяснили свою пози-
цию тем, что без ГмО жители планеты умрут 
от голода, а также тем, что, согласно данным 
научных исследований, вреда от ГмО нет.

Аркадий Злочевский, 
президент Российского
зернового союза: 
- Первые разрешения могут быть получены 
через 1,5-2 года после начала регистрации.

Виктор Антипов, 
председатель комитета по аграрным 
вопросам, продовольствию, развитию 
сельских территорий, природопользо-
ванию и охране окружающей среды 
Заксобрания Ульяновской области:
 - Наша позиция по этому вопросу будет 
рассматриваться в апреле на специаль-
ном заседании, где будут учтены мнения 
специалистов. Но лично я против того, чтобы 
предоставлять территорию нашего региона 
под ГМО. У нас есть собственный посевной 
материал, а также отлажены пути закупки 
семенного фонда. Научный спор о пользе и 
вреде ГМО, на мой взгляд, имеет субъекти-
визм. Те, кто их разрабатывал, являются за-
интересованной стороной. Но другая часть 
ученых привела достаточно доказательств 
того, что продукты из ГМО ничего полезного 
не дают. 

Владимир Петриченко, 
гендиректор компании «Прозерно»:
- Наиболее перспективные ГМО - это соя, 
кукуруза и сахарная свекла. Думаю, что ГМО 
будут пользоваться популярностью у аграри-

ев. Семена генно-модифицированной сои 
стоят примерно в 1,5 раза дороже обычной 
(от 25 тыс. руб. за 1 т), но их использование 
может снизить себестоимость конечного 
продукта на 20%. 

Ольга Церковнова, 
агроном минсельхоза 
Ульяновской области:
- Конечно, овощи с современных рос-
сийских огородов отличаются от тех, что 
выращивали наши прабабушки: сорта в 
результате селекции уже другие. Но следу-
ет иметь в виду  важный момент: одна из 
особенностей ГМО-семян в том, что они не 
способны к воспроизведению, и Россия, 
будучи поставлена перед необходимостью 
систематически закупать семена за грани-
цей, рискует лишиться своего собственного 
семенного фонда. Мы должны поддерживать 
отечественного производителя семян. 

Лидия Иванова,
кандидат биологических наук, доцент 
экологического факультета УлГУ:
- Не стоит паниковать  оттого, что Россия 
разрешает ГМО-зерновые, в то время как 
весь мир ограничивает их внедрение. С 
чисто химической точки зрения ГМО не 
наносит вреда организму, расщепляясь в 
процессе усвоения до аминокислот. Так что 
разговоры о серьезной опасности ГМО пре-

увеличены. Но прежде, чем делать оконча-
тельные выводы, требуется более глубокое 
изучение свойств ГМО-продуктов.

Алексей Алексеенко, 
представитель Россельхознадзора: 
- Считаю, что постановление принято пре-
ждевременно. Потребуются значительные 
усилия при проведении лабораторных работ 
по оценке качества семян. Неправильно  
делать выводы о безопасности семян на 
основе досье, составленного заявителем.

Тигран Сафарян, 
фермер
- ГМО-зерновые обеспечивают прирост уро-
жая. Мне как производителю это выгодно. 
С другой стороны, мы привыкли покупать 
чистые продукты, без добавок и примесей. 
Так что вопрос неоднозначный. 
 
Тамара Костина,
заместитель председателя правления 
Ульяновского Облпотребсоюза:
- Ульяновская потребкооперация заботится о 
здоровье людей и не использует ГМО в своем 
производстве, закупая экологически чистое 
сырье у сельских жителей нашего региона. 
Их продукция отличается высоким качеством 
и идет на благо здоровью. Об этом говорил 
и губернатор, отмечая их высокую популяр-
ность у городского населения на ярмарках.  

опрос

Нам не страшен ГмО?: за и против

1 июля 2014 года в России вступит в силу решение, разрешающее сев трансгенных семян

ГМО-культурами 
могут кормить 
животных  
в фермерских 
хозяйствах,  
а это значит, что 
впоследствии их 
мясо, яйцо или 
молоко не будет 
«свободным от 
ГМО»
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Георгий Кузнецов        

Первыми с результатами работы 
Счетной палаты региона озна-

комились депутаты областного 
парламента, заслушавшие отчет 

председателя  регионального 
контрольно-счетного органа Иго-
ря Егорова в прошлый четверг, на 

февральском заседании. Отме-
тим, и отчет, и сама проделанная 
СП работа были высоко оценены 

Законодательным собранием. 

В 2013 году Счетной пала-
той проведено 41 экспертно-
аналитическое и 25 контрольных 
мероприятий. (Последние охва-
тили 98 распорядителей и получа-
телей денег областного бюджета.) 
Проверено более 5,5 бюджетных 
миллиардов, выявлено 263 финан-
совых нарушений на сумму 620,9 
миллиона рублей. Из них 227,5 
миллиона признаны неправомерно 
использованными, 39,5 миллиона 
- неэффективно использованны-
ми, 19,8 миллиона классифици-
рованы по статье «нарушения за-
конодательства о бухгалтерском 
учете и финансовой отчетности», 
6,2 миллиона - по статье «наруше-
ния законодательства о размеще-
нии заказов для государственных 
и муниципальных нужд» и 19,3 
миллиона - по статье  «нарушения 
при распоряжении и управлении 
государственной и муниципаль-
ной собственностью». Оставшиеся 
308,6 миллиона проходят как иные 
нарушения.

По итогам контрольных меро-
приятий направлено 65 представле-
ний и предписаний об устранении 
выявленных нарушений и возме-
щении причиненного ущерба. К 
дисциплинарной ответственности 
привлечены 54 работника, допу-
стившие финансовые нарушения, 
возбуждено одно уголовное дело. 

Возмещено средств и устранено 
нарушений на сумму 43,8 миллио-
на рублей («живыми» деньгами в 
облбюджет возвращено 6,2 мил-
лиона).

При этом Игорь егоров отме-
тил, что в минувшем году количе-
ство грубых финансовых наруше-
ний снизилось.

Возвращаясь в 2012-й
Говоря об экспертно-

аналитической деятельности СП, 
отметим, что в рамках так назы-
ваемого последующего контроля 
была проведена внешняя проверка 
отчетов об исполнении областно-
го бюджета, бюджета ТФОмС и 
бюджетов пяти районов (Карсун-
ского, Павловского, Радищевско-
го, Старокулаткинского и Циль-
нинского) за 2012 год. 

При проверке отчета регио-
нального правительства об испол-
нении областного бюджета-2012 
общая сумма установленных на-
рушений составила 52,6 миллиона. 
Практически вся сумма «на счету» 
превышения лимитов бюджетных 
обязательств, приведших к росту 
«кредиторки». 

Кроме того, Счетная палата 
отметила неисполнение решения 

арбитражного суда по возврату  
в областной бюджет 178,9 мил-
лиона с ОГУП «Ульяновкск-
агропромпродукт» и 10,5 мил-
лиона (недопоставка 5 пожарных 
машин) - по государственному 
контракту, заключенному ОГУ 
«Служба гражданской защиты и 
пожарной безопасности» с ООО 
«Стандарт-Сервис» и оплаченно-
му в 2008 году.

Достоверность показателей 
исполнения облбюджета-2012 в 
целом подтверждена.  

Контроль-2013
Из государственных органов 

Счетная палата проверила в про-
шлом году только Законодательное 
собрание. Сумма установленных 
нарушений - 193,4 тысячи рублей, 
все классифицированы как нару-
шения законодательства о бухгал-
терском учете и финансовой отчет-
ности и устранены.

Из областных целевых про-

грамм проверены ОЦП «Развитие 
системы дорожного хозяйства», 
«Охрана окружающей среды», «Раз-
витие физической культуры и спор-
та», «Развитие здравоохранения», 
«модернизация здравоохранения», 
«Восстановление лесного фонда», 
«Чистая вода», «Ульяновск - авиа-
ционная столица» и «Культура». 
Приведем несколько примеров.

В программе развития дорожно-
го хозяйства выявлено нарушений 
на 36,8 миллиона, из которых 1,2 
подлежали возврату и были возвра-
щены в областной бюджет. Провер-
ка в 5 районах, 26 городских и сель-
ских поселениях выявила типовые 
нарушения: оплата невыполненных 
работ либо подписание актов выпол-
ненных работ авансом; замена мате-
риалов, предусмотренных проектно-
сметной документацией, более 
дорогими; неприменение подрядчи-
ками,  работающими по «упрощен-
ке», понижающих коэффициентов 
к нормативам накладных расходов и 

сметной прибыли; нарушение норм  
Гражданского кодекса РФ и Фе-
дерального закона №94-ФЗ, когда 
подрядчиками  были произведены, 
а заказчиками были оплачены ра-
боты, не предусмотренные сметной 
документацией.

В результате проверки про-
граммы охраны окружающей сре-
ды установлены нарушения на 
три миллиона, которые также воз-
вращены в бюджет. Добавим, что 
материалы этого контрольного 
мероприятия направлены в проку-
ратуру, где инициировано проведе-
ние доследственной проверки, по 
результатам которой возбуждено 
уголовное дело по части 3 статьи 
159 УК РФ.

Проверка ОЦП «Развитие физ-
культуры и спорта» в части строи-
тельства ледового дворца в Ново-
спасском  привела к предложению 
вернуть в бюджет 3,3 миллиона, 
использованных неправомерно, 
провести работу по возмещению 

в бюджет 15,2 миллиона и выпол-
нить условия долевого софинан-
сирования из местного бюджета в 
размере 8,8 миллиона. (На конец 
2013 года оставались невозмещен-
ными 2,6 миллиона.)

При проверке средств облбюд-
жета, выделенных на софинан-
сирование федеральной целевой 
программы «Социальное развитие 
села до 2013 года» и ОЦП «Чи-
стая вода», нарушений «набежало» 
на  36,7 миллиона (63 процента от 
проверенного). Представления на-
правлены в адрес региональных 
минстроя и минсельхоза, а также 
главам администраций муниципа-
литетов, в которых проходили про-
верки. Итог - возвращение в бюд-
жет 2,2 неправомерно потраченных 
миллиона.

Из муниципальных образований 
были проверены Новоульяновск, 
Новомалыклинский, Барышский, 
Базарносызганский, Старомайнский 
и майнский районы, а также ряд по-
селений на их территории. 

Из областных учреждений 
- ОГКУ «Управление делами 
Ульяновской области», мФЦ, Го-
сархив, центральная клиническая 
медико-санитарная часть, социально-
реабилитационный центр им. е.м. 
Чучкалова и драмтеатр.

В соответствии с заключенным 
соглашением материалы всех про-
верок Счетной палаты направля-
лись в областную прокуратуру. В 
правоохранительные органы регио-
на было направлено 25 материалов 
по контрольным мероприятиям. 

Работа муниципальных 
КСО

муниципальными контрольно-
счетными органами, существую-
щими во всех муниципалитетах об-
ласти, в прошлом году проведено 
292 контрольных и 501 экспертно-
аналитических мероприятий. Объ-
ем проверенных средств составил 
6,4 миллиарда рублей. Выявлено 
более трех тысяч финансовых на-
рушений и недостатков на общую 
сумму 1,1 миллиарда. В том чис-
ле: неправомерное использование 
бюджетных средств - 103,3 милли-
она, нецелевое использование - 2,4 
миллиона, неэффективное - 61,5 
миллиона, нарушения законода-
тельства о бухгалтерском учете 
и финансовой отчетности - 179,7 
миллиона, нарушения законода-
тельства о размещении заказов для 
муниципальных нужд - 12,9 мил-
лиона, нарушения при распоряже-
нии и управлении муниципальной 
собственностью - 482 миллиона, 
иные нарушения - 268,5 миллиона. 
еще 474,6 миллиона рублей фи-
нансовых нарушений выявлено и 
предотвращено муниципальными 
КСО при проведении экспертно-
аналитических мероприятий. 
Направлено 494 предписания и 
представления. По результатам их 
исполнения возмещено в бюджет, 
устранено нарушений и выпол-
нено работ на 639,8 миллиона, в 
том числе возвращено денежными 
средствами 7,8 миллиона. матери-
алы 314 мероприятий направлены 
в органы прокуратуры, возбужде-
но 8 уголовных дел.

Подведены итоги деятельности Счётной палаты региона  в 2013 году

Грубых финансовых нарушений  
стало меньше

Сообщение об итогах публичных торгов по продаже земельных участков, изъятых по решению суда
Дата проведения 
публичных 
торгов

№ лота Наименование 
организатора торгов

Решение о проведении 
торгов, реквизиты указанного 
решения

местоположение (адрес), площадь, границы, 
кадастровый номер, разрешенное использование 
земельного участка.

ФИО 
победителя 
торгов

28.02.2012 1 Департамент 
государственного 
имущества и земельных 
отношений Ульяновской 
области

Распоряжение Правительства 
Ульяновской области от 
20.01.14 № 19-пр

Земельный участок из земель населенных 
пунктов площадью 2541 кв.м, кадастровый номер 
73:14:030106:768, расположенный по адресу: 
Ульяновская область,   г. Сенгилей, ул. Шевченко. 
Границы земельного участка обозначены в кадастровом 
паспорте земельного участка. Разрешенное 
использование земельного участка - для строительства 
малоэтажного многоквартирного жилого дома.

ООО 
«ДаНсКРИ»

Информационное сообщение о проведении аукциона было опубликовано в газете «Ульяновская правда» № 11 (23.456) от 28.01.2014,  
на сайте Департамента госимущества www.dgizo.ulgov.ru.

Итоги проведения торгов по продаже объектов недвижимого имущества, находящихся 
на праве хозяйственного ведения ОГУП  «Имущество» (г. Ульяновск, пр-т Гая, 59а) (Ин-
формационное сообщение - газета «Ульяновская правда» от 24 января 2014 г. № 9 (23.454), 
официальный сайт «torgi.gov.ru»).   
лОТ № 1: Статус торгов:     Состоявшийся
Наименование и характеристика 
имущества:

Конюшня, назначение: нежилое, 1-этажный (подземных этажей - 0), 
общая площадь 662, 4 кв. м, инв. № 3:73:21:0293, лит. а, адрес объекта: 
Ульяновская область, Чердаклинский район, с. Красный Яр

Покупатель: Данилов Сергей Владимирович

Цена сделки:  752 930  рублей
Итоги приватизации/продажи: аукцион по продаже недвижимого имущества, находящегося на праве 

хозяйственного ведения, признан состоявшимся. В соответствии с 
Протоколом аукционной комиссии  № 1 от  28.02.2014 г. победителем 
торгов по лоту № 1 признан Данилов Сергей Владимирович, цена 
сделки -  752 930 рублей
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Власти Ульяновской области 
подвели итоги регионально-
го конкурса среди сельских 

учреждений культуры и их 
работников. Как пояснили в 

облправительстве,  
конкурс был проведен в 

рамках соглашения, заклю-
ченного между регионом и 

Минкультуры. Потому и де-
нежные средства на поощре-

ние победителей поступят  
из федерального  

бюджета.

«В 2014 году на конкурс 
поступило 102 заявки, 70 из 
них - от учреждений культу-
ры, остальные - от работни-
ков. В конкурсе приняли уча-
стие сельские муниципальные 
учреждения культуры и их ра-
ботники. Участников по ряду 
критериев оценили члены спе-
циально созданной комиссии. 

Оценили даже уровень «запол-
няемости зрительных залов на 
культурно-досуговых меропри-
ятиях», - рассказала министр 
искусства и культурной поли-
тики области Татьяна Ившина.

Победителями отбора при-
знаны 13 муниципальных 
учреждений культуры, рас-
положенных в сельской мест-
ности. Среди них - библиотеки, 
культурно-досуговые центры и 
клубы, а также районный крае-
ведческий музей - музей «Исто-
рия села Белозерье. Крестьян-
ский быт конца XIX - начала 
XX века» (Карсунский район). 
Основанное в конце XVII века 
на Карсунской засечной черте 
как один из форпостов, защи-
щавших Русь от набегов непри-
ятелей, оно всегда славилось 
своими мастерами-умельцами, 
тружениками, защитниками 
Отечества, людьми талантли-

выми и творческими. 
Победители получат пре-

мии - по 100 тысяч рублей. 
Поощрят и восемь лучших 

работников сельских учреж-
дений культуры. Они полу-

чат по 50 тысяч рублей. Спи-
сок работников-победителей 
утвердило областное управ-
ление культуры и архивного 
дела.

СОцИУм 

Ульяновск начал 
«готовить сани» 
к будущей зиме

Надя Акулова

Теплоснабжающие организации 
Ульяновска проведут весенние 

гидравлические испытания на 
прочность и плотность в условиях 

повышенного давления. 

Необходимо напомнить, что 
испытания являются необходи-
мым мероприятием при подго-
товке тепловых сетей к новому 
отопительному сезону и позволя-
ют определить неблагоприятные 
зоны. Выявленные в ходе весенних 
гидравлических испытаний нена-
дежные участки трубопроводов - 
это предотвращенные масштабные 
сбои в теплоснабжении города зи-
мой. Данная мера, подчеркнул гла-
ва администрации Сергей Панчин, 
будет служить гарантией штатной 
работы теплосетей во время сле-
дующего отопительного сезона.

Как доложили руководству го-
рода руководители ресурсоснаб-
жающих предприятий Ульяновска, 
подача тепла, электроэнергии и 
воды потребителям производится 
без значительных сбоев, все техно-
логические отключения устраня-
ются в нормативные сроки. «Для 
того чтобы зима 2014-2015 годов 
также прошла без серьезных поры-
вов на тепловых магистралях, мы 
настоятельно рекомендуем про-
вести этой весной полноценные 
двухнедельные гидравлические 
испытания сетей ТЭц-1 и ТЭц-2. 
Это касается всех заводских и 
квартальных котельных», - отме-
тил Сергей Панчин.

Кроме того, заместитель главы 
администрации Евгений мишин 
поручил руководителям управ-
ляющих организаций до начала 
следующего отопительного сезона 
установить приборы погодного ре-
гулирования подаваемого тепло-
носителя во всех многоквартирных 
домах с подходящими технически-
ми условиями. Таких объектов 
жилого фонда в Ульяновске насчи-
тывается 283, и до 14 марта в коми-
тет ЖКХ должны быть представ-
лены планы-графики собраний 
собственников и монтажа данных 
приборов.

Сельские учреждения культуры 
получат премии 

Справка «Ульяновской правды» 
В номинации «Лучший работник» победителями стали: заведующая 
методическим отделом Цильнинской межпоселенческой центральной 
библиотеки (Цильнинский район) Наталья Трунова; заведующая Смышляев-
ским филиалом Кузоватовской межпоселенческой библиотечной системы 
(Кузоватовский район) Надежда Панина; заведующая Новобирючевской 
сельской библиотекой Тимирязевской библиотеки  (Ульяновский район) 
Раиля Тугушева; художественный руководитель Ундоровского дома культуры 
(Ульяновский район) Людмила Орехова; директор Степноанненковского 
сельского дома культуры (Цильнинский район) Ольга Савинова; культ-
организатор-руководитель ансамбля песни «Дзиркстелите» (Кузоватовский 
район) Евгения Стрельник; художественный руководитель Хмелёвского  
сельского дома культуры (Сурский район) Наталья Куликова; преподаватель 
Зерносовхозской детской школы искусств (Мелекесский район)  
Светлана Баранаускине.

Без лишней  волокиты
Яна Крапивина

Ульяновцы смогут получать государствен-
ную услугу по установлению пенсии без 

посещения Пенсионного фонда. Соответ-
ствующее соглашение подписано 3 марта в 
ходе заседания межведомственного совета 
по обеспечению достойных условий труда 

и заработной платы. 

Суть соглашения в том, что теперь све-
дения о работниках предпенсионного воз-
раста будут заблаговременно поступать от 
работодателей в Пенсионный фонд. Впо-
следствии это позволит сотрудникам пред-
приятий оформить пенсию без лишней во-
локиты. 

- Не потребуется долгого стояния в оче-
редях. Всю необходимую документацию для 
начисления пенсий специалисты смогут по-
лучить и обработать без непосредственного 
участия человека, достигшего пенсионного 
возраста. Такое взаимодействие с работода-
телями позволяет жителям региона получать 
государственную услугу по установлению 
им пенсии вообще без посещения Пенсион-
ного фонда, - отмечает и.о. министра здраво-
охранения и социального развития региона 
Павел Дегтярь.

Пока действие документа распростра-
няется на работников двух крупнейших 
промышленных предприятия регионально-
го центра:  «Авиастар-СП» и «Автодеталь-
Сервис», заключивших с управлением 
Пенсионного фонда Ульяновской области 
соглашение «Об обмене электронными до-
кументами в системе электронного докумен-
тооборота ПФР по телекоммуникационным 
каналам связи». В дальнейшем к аналогич-
ному сотрудничеству будут подключаться и 
другие работодатели.

- многие помнят о том, что был хороший 
советский опыт, когда кадровая служба ор-
ганизации заблаговременно представляла 
все необходимые для выплаты пенсии доку-
менты в орган, который тогда занимался их 
назначением. Действующий закон во многом 
повторяет эту практику, но уже на каче-
ственно новом уровне, - отмечает губернатор 
Ульяновской области Сергей морозов. - Те-
перь работнику будет достаточно написать 
доверенность, и кадровая служба предприя-
тия сама передаст все необходимые докумен-
ты в Пенсионный фонд в электронном виде.

В ходе заседания межведомственного 
совета глава региона вручил удостоверения 
молодым пенсионерам из числа сотрудников 

организаций - работодателей, заключив-
ших соглашение с Пенсионным фондом. 
Примечательно, что само мероприятие 
прошло в недавно открывшемся после ка-
питального ремонта здании управления 
Пенсионного фонда РФ в Засвияжском 
районе. 

- мы не только сделали ремонт, но из-
менили саму идеологию обслуживания 
клиентов, - объясняет управляющий от-
делением ПФР по Ульяновской области 
Александр Чернышев. - С этого года в 
соответствии с Указом Президента РФ 
время ожидания для оказания государ-
ственной услуги должно сократиться до 
15 минут. Здесь мы постарались сделать 
все, чтобы довести время ожидания до 
этого норматива: полностью изменили 
зону обслуживания клиентов, внедрили 
электронные сервисы.
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Многие помнят 
о том, что был 
хороший советский 
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заблаговременно 
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выплаты пенсии 
документы в орган, 
который тогда 
занимался их 
назначением
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В продажах кадры, как известно, решают 
все или, по крайней мере, очень многое. По-
этому вопрос о подборе продающего персо-
нала одинаково остро стоит как в крупных, 
так и в небольших компаниях. Получится у 
руководителя собрать вокруг себя талант-

ливых и компетентных специалистов - дела 
будут идти в гору, не получится - тут уж как 

повезет.

Но почему при прочих равных условиях 
(примерно одинаковой доле рынка, специ-
фике деятельности, размере компании) у 
одних организаций нет отбоя от соиска-
телей, запись в резерв ведется на годы впе-
ред, а в других стоящего кандидата днем с 
огнем не сыщешь? Дело тут отнюдь не в ве-
зении, а в тщательно продуманной стратегии 
приема на работу. Именно об этой стратегии и 
пойдет речь в данной статье.

Для начала поставьте себя на место потен-
циального кандидата на должность продавца. 
Что движет этим человеком? Зачем он ищет 
работу? Только ли ему нужны деньги или он 
ищет источник самореализации, вдохнове-
ния? 

Как правило, ценные специалисты, дей-
ствительно, на предыдущем месте работы уже 
удовлетворили свои базовые потребности в 
пропитании и безопасности (согласно пира-
миде ценностей А. маслоу). Если они заду-
мались о смене работы, значит, им потребо-
валось нечто большее: лучшие условия труда, 
социальное признание или самореализация. 
То, чего на предыдущем месте им предложить 
не могли. 

Каждому человеку хочется гордиться со-
бой и своей работой. Отсюда и следует первое 
правило: сделайте свою компанию узнавае-
мой, работайте на позитивный имидж.

Престижно ли работать в Microsoft? А в 
Google? А в ТНК? А в Газпроме?

Конечно, ресурсы компании и ее раз-
меры не всегда позволяют сделать из своей 
торговой марки настоящий бренд, но это и 
необязательно. Достаточно лишь выделить-
ся из прочих равных, создать благоприятную 
внутреннюю среду. Потенциальный кандидат 
должен захотеть у вас работать, а это возмож-
но лишь в том случае, если он будет отчетливо 
(без вашего участия) видеть, чем ваша компа-
ния лучше других на том же рынке. 
Сформировать хорошую репутацию помо-

гут следующие факторы:
 Постоянный приток клиентов. В гла-

зах менеджера по продажам «клиенты = зар-
плата». Если у компании нет проблем с кли-
ентами, у нее не будет проблем с деньгами. 

 Финансовая состоятельность органи-
зации. Кандидат должен знать, что компания 
развивается и растет, а не стоит на месте. В не-
которых областях это помогает сделать офи-
циально публикуемая отчетность организа-
ции, в других - отзывы клиентов, количество 
дополнительных подразделений, внешний 
вид офиса, качественная реклама и т.д.

 Стабильность компании. Чем дольше 
организация находится на рынке, тем больше 
доверия вызывает и у клиентов, и у соискате-
лей. Используйте сайт компании или регио-
нальные СмИ, чтобы рассказать об истории 
возникновения и развития компании, ее тра-
дициях, планах и перспективах. Согласитесь, 
вы с большим удовольствием пойдете устраи-
ваться в компанию, которая уже имеет опре-
деленный опыт «за плечами» или, по крайней 
мере, умеет строить планы и оценивать пер-
спективы, чем в ту, которая откровенно не 
уверена в завтрашнем дне.

 Опытное руководство. Будьте увере-
ны, хорошему специалисту не все равно, в 
какой команде работать. Позиционируя свою 
команду как авторитетных и умелых управ-
ленцев, вы формируете доверие будущих 
кандидатов. Состав руководящих лиц может 
быть доступен на корпоративной страничке в 
Интернете, крупных электронных справочни-
ках и т.д.

 Забота о коллективе. Покажите, что 
вы (на самом деле) заботитесь о своих сотруд-
никах, создайте дополнительные опции для 
персонала, и вы удивитесь, как возрастет при-
ток соискателей. Земля слухами полнится, а 
потому любые негативные или позитивные 
настроения в коллективе распространяются 
подобно эпидемии гриппа. Если вы хотите за-
получить лучших сотрудников, будьте готовы 
создать соответствующие условия работы.

 Социальная ответственность. любые 
организации, которые участвуют в обществен-
но полезных делах, заботятся об окружающей 
среде, ориентируются в своей работе на по-
требителей, привлекают больше внимания и, 

соответственно, вызывают положительную 
реакцию, нежели те, кто работает исключи-
тельно ради собственной выгоды. 

 Высокая корпоративная культура. 
Важно не только выглядеть командой, но и 
быть ею: следовать корпоративным ценно-
стям, иметь свой «кодекс чести», проявлять 
этичность, честность, открытость и ответ-
ственность в работе.

Следующее правило: ищите лучших со-
трудников «правильно». Если вы хотите, что-
бы продавцы сами шли к вам на работу, вам 
просто необходимо научиться правильно раз-
мещать объявление о вакантной должности.

Вот так выглядит стандартная вакансия 
менеджера по продажам:

В фирму требуется продавец электротех-
нического оборудования. 

Требования к кандидату: высшее образова-
ние, уверенный пользователь ПК‚ наличие л/а, 
опыт от 2-х лет. 

Обязанности: Повышение объемов продаж‚ 
привлечение новых клиентов, умение вести пе-
реговоры, заключение договоров‚ мониторинг и 
управление дебиторской задолженностью‚ со-
ставление отчетности. Есть командировки.

Условия:  5 дней‚ с 9.00 до 18.00‚ плавающий 
обед с 12.00 - 15.00, зарплата по результатам 
собеседования.

Основная проблема этого объявления - его 
обезличенность. Оно не привлекает внимание, 
взгляду не за что зацепиться. На рекрутинго-
вом сайте или в газете подобных объявлений 
окажется не просто много, а очень много. И на 
такое объявление откликнутся только те, кто 
уже отчаялся найти хорошую работу. Эти кан-
дидаты внимательно читают ВСЕ вакансии и 
обзванивают все фирмы подряд. Но разве это 
ваша цель? Вам нужен «какой-то продавец» 
или «лучший из лучших»?

Хороший кандидат - это все равно, что 
денежный клиент. Его нужно сначала убе-
дить, что он хочет потратить деньги (ра-
ботать) в вашей компании. Поэтому при 
составлении вакансии работают те же 
правила и технологии, что при составле-
нии рекламного объявления:

 Размер и элементы объявления должны 
привлекать внимание и цеплять взор. Каждое 
предложение - «крючок», который заставляет 
прочитать следующее предложение и т.д.

 Объявление обязательно должно со-
держать название компании и контактную 
информацию. Если соискатель не знает куда 
обращаться, как он вас найдет?

 Сделайте интересное, по-настоящему 
заманчивое предложение, отражающее все 
выгоды будущего сотрудничества. После 
прочтения у кандидата должно четко зафик-
сироваться: КОГО вы ищете, ПОЧЕмУ нуж-
но работать именно у вас и КАК ему следует 
ДЕЙСТВОВАТь далее (написать резюме и 
отправить на электронную почту, позвонить, 
записаться на собеседование).

 Установите дедлайн. Ограничение по 
времени - это толчок к действию, заставляет 
думать и принимать решение быстро. Неза-
интересованные в смене работы кандидаты 
отсеются сами собой, а те, кому нужна работа, 
будут действовать более оперативно. Опти-
мальный дедлайн: 2 - 3 недели с момента раз-
мещения объявления.

 Используйте несколько каналов рекла-
мы. Никогда не известно, какие источники 
будут более эффективны, а потому лучше 
использовать сразу несколько. Подберите 

приоритетные каналы, исходя из личности и 
психотипа искомого кандидата, и не забудьте 
своевременно обновлять информацию.

Часто при попытке выделиться из толпы 
и составить оригинальный текст вакансии 
компании допускают ряд серьезных ошибок, 
которые вместо того, чтобы привлекать кан-
дидатов, отталкивают их. Чего же делать не 
следует?

Во-первых, не злоупотребляйте сленгом 
и юмором. Объявление должно быть необыч-
ным, привлекательным, но чрезмерный юмор 
и фамильярность могут насторожить канди-
датов. Им может показаться, что компания 
настроена несерьезно, а за шутками скрыты 
внутренние проблемы и невозможность опре-
делить свои сильные стороны.

Во-вторых, если вам требуется несколько 
сотрудников, ни при каких обстоятельствах 
не перечисляйте все вакантные места в одном 
объявлении. У соискателя возникнет вполне 
логичный вопрос: если у вас все так хорошо, 
куда делись старые сотрудники? Не спасут 
положение даже фразы типа «в связи с рас-
ширением (реорганизацией, модернизацией, 
открытием дополнительного офиса) компа-
нии». Просто возьмите за правило: одна ва-
кансия - одно объявление. Если у компании 
ограниченный бюджет и вы хотите сэконо-
мить, вспомните, что «скупой платит дваж-
ды», и следуйте вышеописанному принципу.

Третий компонент, способствующий фор-
мированию «очереди» из кандидатов у двери 
фирмы, - это отлаженная система приема 
новых сотрудников. Вы должны не только 
проводить собеседование с потенциальны-
ми кандидатами, но и ПРОДАВАТь им их 
новую работу. Презентация вакансии «вжи-
вую» важна ничуть не меньше, чем притя-
гательное объявление. Кандидат должен не 
только услышать, кого вы ищете, он должен 
очень четко понять «условия игры»: когда и 
как начисляется зарплата, какие существуют 
бонусы и штрафы, какие социальные преиму-
щества есть в компании, какие придется вы-
полнять обязанности и пр.

То же самое касается вновь принятых 
сотрудников. лучше всего, если новичок за-
пишет всю необходимую информацию, озна-
комится со всеми внутренними документа-
ми компании, включая, например, договоры 
материальной ответственности. Во-первых, 
предупрежденный и информированный ра-
ботник чувствует себя намного увереннее. Он 
знает, как работать и что делать, чтобы чест-
но получать свою зарплату. Во-вторых, после 
ввода нового коллеги в курс дела вероятность, 
что он испугается, разочаруется и сбежит 
из компании, становится прямо-таки в разы 
меньше, чем в том случае, если необходимая 
информация будет познаваться методом лич-
ных проб и ошибок.

Четвертое правило - создайте комфорт-
ную рабочую обстановку. Ваши менеджеры 
по продажам проводят в торговом зале (за 
компьютером, телефоном, рабочим столом) 
много времени, поэтому постарайтесь сделать 
так, чтобы они могли работать без перена-
пряжения, чтобы им было, где передохнуть, 
пообедать и т.д. Возможно, такие вещи, как 
удобные стулья, хороший монитор или нали-
чие небольшой корпоративной кухни, кажут-
ся вам малозначительными. Однако на деле 
именно они определяют отношение сотруд-
ника, его желание просыпаться и ходить на 
работу каждый день. лояльность сотрудни-
ков складывается из мелочей, но каждая эта 
мелочь на вес золота.

Пятое правило выделим жирным, пото-
му что оно сильнее других определяет, бу-
дут продавцы проситься к вам на работу или 
бежать от вас, как от пожара. И это правило: 
НИКОГДА НЕ ЗАДЕРЖИВАЙТЕ ЗАР-
ПлАТУ.

В детстве все мечтают быть космонавтами 
и мореплавателями. Открывайте перед соис-
кателями новые горизонты, и они будут меч-
тать работать у вас.

Желаю вам успехов.

Рубрику ведет 
Андрей Дуров, 
консультант, 
бизнес-тренер, 
руководитель 
проекта «Секреты- 
успешных-  
продаж.рф»

Как сделать так, чтобы продавцы 
сами просились к вам на работу?

Уважаемые читатели!  
К нам продолжают поступать письма с вашими 
вопросами. И мы продолжаем публиковать от-

веты на них нашего эксперта. Напоминаем вам, 
что в июне мы проведем конкурс и выберем  

3 наиболее интересных вопроса, авторы 
которых получат специальные призы от газеты 

«УП» и нашего эксперта. Пишите нам еще!

«Мой вопрос с виду банален. Задумались с же-
ной открыть бизнес, основной доход есть, но вот 
как-то потенциал не реализован. Прошу вашего 
совета, стоит ли покупать франшизу или все 
сделать самим? (Знаем про компании, которые 
выпускают в день по несколько франшиз, якобы 
мегапроектов. Речь не о них, а о реальных компа-
ниях со своей сетью франшиз).

Кузьмин Олег Анатольевич, г. Ульяновск»

Олег Анатольевич!
Франшиза - очень хорошая штука. Она по-

лезна в ситуации, когда вы хотите открыть 
бизнес, опыта в котором не имеете, до конца не 
понимаете, как он устроен изнутри, не представ-
ляете всех бизнес-процессов. По сути, вы поку-
паете поддержку «старшего брата», который уже 
прошел этот путь до вас, и знает, как пройти его 
быстрее и не упасть.

Конечно, трудности встретятся и на этом 
пути, но бизнес есть бизнес!

Покупая франшизу, следует помнить о 
нескольких важных моментах.

1. Что предлагает вам владелец франшизы? 
Только гордое имя и возможность платить ему 
ежемесячные роялти? На мой взгляд, хорошего 
бренда мало. Известный бренд - это, как говорит-
ся, необходимое, но совершенно недостаточное 
условие для успеха вашего предприятия.

2. Владелец франшизы для эффективного 
развития франчайзинговой сети должен иметь 
флагманское предприятие, на основании опыта 
которого и происходит клонирование бизнеса. И 
прежде чем предлагать свою франшизу на рын-
ке, франчайзер должен «довести до ума» свою 
бизнес-систему, отработать все бизнес-процессы 

и доказать эффективность своего бизнеса. Поэто-
му, приобретая франшизу, вы, по сути, приобре-
таете уже проверенную и отработанную бизнес-
модель, которая доказала свою эффективность. 

Выясните, как и в каком объеме вам будут 
переданы «секреты фирмы»? Насколько под-
робны передаваемые вам  документы описыва-
ют процессы подготовки, запуска, раскрутки и 
функционирования бизнеса? Кто и как будет 
отвечать на ваши вопросы, когда бизнес начнет 
функционировать? Насколько плотно вас бу-
дет курировать «человек из центра»? Готовы ли 
ваши франчайзеры приезжать и помогать нала-
живать дела? 

Или это все пойдет на откуп вам? Тогда по-
интересуйтесь еще раз, за что платятся роялти.

3. Поинтересуйтесь у владельца франшизы 
реальной окупаемостью и опытом других фран-
чайзи. Каким будет гарантированно стабильный 
объем продаж? Свяжитесь с другими франчайзи 
и расспросите их. Даже их бодрые ответы многое 
вам объяснят.

4. Обратите внимание на рекламные затраты 
и раскрутку на локальном рынке. Кто по догово-
ру будет нести основную нагрузку в вашем ре-
гионе, а как будет формироваться федеральный 
рекламный бюджет? Есть ли жесткие квоты на 
рекламные затраты, которые вы будете обязаны 
нести? Ситуация, при которой франчайзи «рас-
кручивает» бизнес в своем регионе, а владелец 
франшизы ведет рекламу по всей России, нор-
мальна. Все другие варианты нужно тщательно 
изучать с калькулятором в руках.

5. Помните также о том, что просто отказать-
ся от франшизы и затем продолжить заниматься 
налаженным бизнесом вы не сможете. Договор, 
который вы заключили ранее, скорее всего, не 
даст вам возможности заниматься аналогичным 
бизнесом  в течение нескольких лет.

Не стесняйтесь и обязательно задайте вла-
дельцу франшизы лЮБЫЕ вопросы, которые 
вам только придут на ум. Пусть потенциальные 
партнеры лучше считают вас неприлично въедли-
вым и излишне дотошным, нежели инвестором-
дилетантом, которому можно «навешать лапшу 
на уши».

есть ответ!
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Кирилл Шевченко 

В Законодательном собрании 
прошел правительственный час, 

посвященный региональной 
программе капитального ремон-

та общего имущества в много-
квартирных домах. С основным 

докладом выступил вице-премьер 
-  министр строительства, 

жилищно-коммунального ком-
плекса и транспорта региона 

Александр Букин.

системное решение про-
блемы капремонта началось в 
2008 году со вступлением в силу  
185-го Федерального закона. но 
если до 2013 года капитальный ре-
монт был приоритетным направ-
лением, то сегодня 70 процентов 
средств, выделенных на реализа-
цию ФЗ-№ 185, направляются на 
переселение граждан из ветхого 
и аварийного жилья. «Пока един-
ственная возможность остановить 
процесс старения жилого фонда - 
разработка региональной системы 
капремонта общего имущества в 
многоквартирных домах», - счита-
ет александр Букин. 

соответствующая областная 
целевая программа в Улья-новской 
области была разработана еще в 
2012 году. В 2013 году в соответ-
ствии с требованиями Жилищного 
кодекса рФ был создан региональ-
ный оператор - Фонд модерниза-
ции ЖКК области. им разработа-
ны и утверждены первоочередные 
документы, необходимые для соз-
дания региональной системы ка-
премонта, в том числе установлен 
минимальный взнос, который в 
2014 году составляет 5,2 руб./кв.м. 
(Более подробная информация о 
деятельности Фонда размещена на 

Депутаты ЗсО обсудили проблему капремонта 

альтернативы нет. Пока 
ная россия» ростислав Эдвардс об-
ратил внимание на необходимость 
наладить строгий контроль за каче-
ством ремонтных работ. Как сказал 
александр Букин, предусмотрена 
трехуровневая система контроля 
со стороны строительного над-
зора, регионального оператора и 
собственников жилья: пока они не 
подтвердят факт и качество выпол-
нения работ, расчет с подрядчика-
ми производиться не будет.

Депутат сергей Глебов поинте-
ресовался, будет ли региональный 
оператор отчитываться перед соб-
ственниками? александр Букин 
пояснил, что предусмотрен еже-
годный отчет. Кроме того, фонд 
обязан предоставлять информа-
цию по любому письменному за-
просу собственников.

Председатель промышленного 
комитета ЗсО алсу садретдинова 
обратила внимание, что капиталь-
ный ремонт  не единственный спо-
соб решить проблему изношенности 
жилого фонда: «В Ульяновске реа-
лизуются пять площадок по сносу 
ветхого и аварийного жилья, еще 18 
площадок готовятся дополнитель-
но. В некоторых случаях и для бюд-
жета, и для жителей выгоднее вме-
сто ремонта снести дом и построить 
новый. Когда вместо одного ветхого 
дома вырастают целые микрорайо-
ны - это тоже решение, которое не 
стоит сбрасывать со счетов». 

Завершая обсуждение, депу-
таты выразили общее мнение, что 
расходы на капитальный ремонт 
должны нести не только собствен-
ники, но и бюджеты всех уровней, 
тем более что законодательство 
предоставляет им такое право. 
Профильному министерству реко-
мендовано усилить системную ра-
боту с федеральным центром для 
решения этой задачи.

ЗаКОнОДательнОе сОБрание  
УльянОВсКОй ОБласти

ПОстанОВление
27.02.2014 г.                                             № 130/13-5

г. Ульяновск
О судебных кадрах

В соответствии со статьёй 3 Закона Ульяновской области  
от 4 июля 2011 года № 108-ЗО «О мировых судьях Ульяновской 
области и  признании утратившими силу отдельных законода-
тельных актов Ульяновской области» Законодательное собрание 
Ульяновской области постановляет:

согласиться с представлением председателя Ульяновского об-
ластного   суда, заключением квалификационной коллегии судей 
Ульяновской области и  назначить на пятилетний срок полномочий 
мировым судьёй судебного участка   № 2 Мелекесского судебного 
района Ульяновской области Дибдину Юлию николаевну с 1 мая 
2014 года.

Председатель 
Законодательного Собрания А.А.Бакаев

ЗаКОнОДательнОе сОБрание  
УльянОВсКОй ОБласти

ПОстанОВление
27.02.2014 г.                                             № 131/13-5

г. Ульяновск
Об отчёте о работе Счётной палаты

Ульяновской области в 2013 году
Заслушав и обсудив доклад Председателя счётной пала-

ты Ульяновской области и.и.егорова о работе счётной палаты 
Ульяновской области в 2013 году, Законодательное собрание 
Ульяновской области постановляет:

Отчёт о работе счётной палаты Ульяновской области в 2013 
году принять к сведению.

Председатель 
Законодательного Собрания А.А.Бакаев

ЗаКОнОДательнОе сОБрание  
УльянОВсКОй ОБласти

ПОстанОВление
27.02.2014 г.                                             № 168/13-5

г. Ульяновск
Об обращении Законодательного Собрания  

Ульяновской области  к Председателю  
Правительства Российской Федерации Д.А.Медведеву

В соответствии со статьёй 114 регламента Законодательно-
го собрания Ульяновской области Законодательное собрание 
Ульяновской области постановляет:

1. Принять обращение Законодательного собрания 
Ульяновской области к Председателю Правительства российской 
Федерации Д.а.Медведеву (прилагается).

2. направить настоящее постановление Председателю Прави-
тельства российской Федерации Д.а.Медведеву.

Председатель 
Законодательного Собрания А.А.Бакаев

ПрилОЖение
к постановлению 

Законодательного собрания 
Ульяновской области

от 27.02.2014 г.   № 168/13-5

ОБРАЩЕНИЕ

Законодательного Собрания Ульяновской области
к Председателю Правительства Российской Федерации 

Д.А.Медведеву
Уважаемый Дмитрий Анатольевич!

В соответствии с Доктриной продовольственной 

безопасности российской Федерации, утверждённой Указом 
Президента российской Федерации от 30 января 2010 года  
№ 120, стратегической целью продовольственной безопасности 
российской Федерации является обеспечение населения страны 
безопасной сельскохозяйственной продукцией, рыбной и иной 
продукцией из водных биоресурсов, а основными задачами - 
устойчивое развитие отечественного производства продовольствия 
и сырья, достаточного для обеспечения продовольственной 
безопасности страны, при неуклонном обеспечении безопасности 
пищевых продуктов. аналогичные цели и задачи содержатся и 
в Основах государственной политики российской Федерации 
в области здорового питания населения на период до 2020 года, 
утверждённых распоряжением Правительства российской 
Федерации от 25 октября 2010 года № 1873-р.

 решению указанных задач служит и проводимая в настоящее 
время единая государственная политика, направленная на снижение 
административных барьеров при организации и осуществлении 
предпринимательской деятельности, в рамках которой уменьшено 
число видов деятельности, на которые требуется лицензия, более 
чётко разграничены между соответствующими органами функции 
по лицензированию, контролю и государственному регулированию 
предпринимательской деятельности, существенно упрощены 
процедуры, связанные с началом осуществления отдельных 
её видов, а также установлены правовые и организационные 
гарантии защиты прав юридических лиц и индивидуальных 
предпринимателей при осуществлении государственного контроля 
(надзора) и муниципального контроля.

Указанные и иные предпринимаемые государством меры, 
предусматривающие упрощение условий организации и 
осуществления в российской Федерации предпринимательской 
деятельности, как представляется, требуют и адекватной реакции 
со стороны хозяйствующих субъектов, в первую очередь в сфере 
обеспечения соблюдения установленных законодательством 
обязательных требований, в особенности предъявляемых к качеству 
и безопасности пищевых продуктов. 

Между тем результаты проведённых в 2013 году на 
территории Ульяновской области органами государственного 
контроля (надзора) мероприятий по контролю качества и 
безопасности пищевых продуктов свидетельствуют о том, что в 
погоне за прибылью далеко не все хозяйствующие субъекты и 
их работники осознают в полной мере свою ответственность в 
этой сфере.

так, в 2013 году только государственной ветеринарной службой 
Ульяновской области и Управлением Федеральной службой по 
надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека 
по Ульяновской области возбуждено, соответственно, 1110 и 1751 
дел о подведомственных указанным органам административных 
правонарушениях, предусмотренных Кодексом российской 
Федерации об административных правонарушениях, в том числе и 
в отношении хозяйствующих субъектов, осуществлявших поставки 
пищевых продуктов для организации социального питания в 
дошкольных и общеобразовательных организациях, медицинских 
организациях и иных организациях социальной сферы. Полагаем, 
что аналогичным образом дело обстоит и в других субъектах 
российской Федерации.

Одной из причин такого положения является, на наш взгляд, 
несоответствие тяжести установленных в настоящее время 
законодательством российской Федерации наказаний характеру и 
степени общественной опасности совершаемых хозяйствующими 
субъектами и их работниками правонарушений в указанной 
сфере. на данное обстоятельство уже обращала внимание и 
Федеральная служба по надзору в сфере защиты прав потребителей 
и благополучия человека.

на основании изложенного просим Вас, уважаемый 
Дмитрий анатольевич, рассмотреть вопрос о возможности 
подготовки и внесения Правительством российской 
Федерации в Государственную Думу Федерального собрания 
российской Федерации проектов федеральных законов, 

предусматривающих ужесточение установленных Уголовным 
кодексом российской Федерации и Кодексом российской 
Федерации об административных правонарушениях наказаний 
за совершение деяний, посягающих на здоровье и санитарно-
эпидемиологическое благополучие населения, что, в конечном 
итоге, будет способствовать достижению целей и решению задач, 
закреплённых в  Доктрине продовольственной безопасности 
российской Федерации и Основах государственной политики 
российской Федерации в области здорового питания населения 
на период до 2020 года.

ЗаКОнОДательнОе сОБрание  
УльянОВсКОй ОБласти

ПОстанОВление
27.02.2014 г.                                             № 177/13-5

г. Ульяновск
О назначении членов конкурсной комиссии

В соответствии с абзацем третьим части 5 статьи 37 Федераль-
ного закона от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах 
организации местного самоуправления в российской Федерации» 
и на основании представления Губернатора Ульяновской области 
Законодательное собрание Ульяновской области постановляет:

назначить членами комиссии по проведению конкурса на за-
мещение должности Главы администрации муниципального обра-
зования «инзенский район» Ульяновской области:

Букина александра Васильевича - заместителя Председателя 
Правительства Ульяновской области - Министра строительства, 
жилищно-коммунального комплекса и транспорта Ульяновской 
области;

столыпина Бориса Константиновича - депутата Законодатель-
ного собрания Ульяновской области;

тагирова родиона анваровича - начальника департамента по 
взаимодействию с муниципальными образованиями и формиро-
ванию резерва управления внутренней политики администрации 
Губернатора Ульяновской области.

.Председатель 
Законодательного Собрания А.А.Бакаев

ЗаКОнОДательнОе сОБрание  
УльянОВсКОй ОБласти

ПОстанОВление
27.02.2014 г.                                             № 178/13-5

г. Ульяновск
О назначении членов конкурсной комиссии

В соответствии с абзацем третьим  части 5 статьи 37 Федераль-
ного закона   от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих прин-
ципах организации местного самоуправления в российской Феде-
рации» и на основании представления Губернатора Ульяновской 
области  Законодательное собрание  Ульяновской области  
постановляет: 

назначить членами комиссии по проведению конкурса на за-
мещение должности Главы администрации муниципального обра-
зования «новомалыклинский район»  Ульяновской области:

тагирова родиона анваровича - начальника департамента по 
взаимодействию с муниципальными образованиями и формиро-
ванию резерва управления внутренней политики администрации 
Губернатора Ульяновской области;

тарасову татьяну Михайловну - заместителя Министра по ар-
хитектуре и строительству - директора департамента архитектуры 
и градостроительства Министерства строительства, жилищно-
коммунального комплекса и транспорта Ульяновской области;

тихонова игоря Викторовича - заместителя Председателя 
Законодательного собрания Ульяновской области, председателя 
комитета Законодательного собрания Ульяновской области по со-
циальной политике.

Председатель 
Законодательного Собрания А.А.Бакаев

официальном сайте http://www. 
e-save73.ru/.) 

сформирована и региональная 
программа капитального ремонта 
общего имущества в многоквар-
тирных домах на 2014 - 2044 годы, 
которую планируется реализовать 
в два этапа. В 2014 году будут вы-
полнены отдельные виды работ по 
ремонту многоквартирных домов, 
собственники помещений в кото-

рых приняли решение и уже при-
ступили к формированию фонда 
капремонта. таких в регионе насчи-
тывается 105, а общая сумма нако-
плений - 12,754 миллиона рублей. 

Для остальных взносы на капи-
тальный ремонт начнут начислять-
ся в ноябре 2014 года. Это означа-
ет, что ни один многоквартирный 
дом, где решение не было принято 
заранее, не сможет сформировать 

фонд капремонта в достаточном 
объеме. с 2015-го по 2044 год ре-
монт будет проводиться в порядке 
очередности. «Другой альтернати-
вы сегодня нет. Кроме того, созда-
ние региональной системы капре-
монта - это обязательное условие 
для получения софинансирования 
из федерального бюджета по ФЗ-
№185», - пояснил вице-премьер. 
согласен с ним и председатель 
комитета по жилищной политике, 
ЖКХ и энергетике ЗсО Геннадий 
антонцев: «Можно по-разному от-
носиться к этой ситуации, но дру-
гого способа провести капремонт 
пока нет; предлагаю изменить свое 
отношение к ситуации и начать 
действовать в рамках наших воз-
можностей».

руководитель фракции «еди-

Депутат Сергей Глебов поинтересовался, будет 
ли региональный оператор отчитываться перед 
собственниками? Александр Букин пояснил, что 
предусмотрен ежегодный отчет. Кроме того, фонд 
обязан предоставлять информацию по любому 
письменному запросу собственников
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ЗАКОН УльяНОВСКОй ОБлАСтИ
О внесении изменений в Закон Ульяновской области 

«Об Общественной палате Ульяновской области»
Принят Законодательным собранием  

Ульяновской области 28 февраля 2014 г.
Статья 1
Внести в Закон Ульяновской области от 6 мая 2006 года № 48-ЗО 

«Об Общественной палате Ульяновской области» («Ульяновская 
правда» от 17.05.2006 № 35; от 07.07.2006 № 51; от 23.04.2008  
№ 35; от 27.08.2008 № 69; от 07.04.2010 № 25; от 09.10.2010 № 83; 
от 08.12.2010 № 100; от 06.04.2012 № 36; от 08.05.2013 № 48; от 
11.11.2013 № 144) следующие изменения:

1) в статье 1:
а) часть 1 после слов «общественных объединений» дополнить 

словами «, иных некоммерческих организаций»;
б) в части 2 слова «объединений некоммерческих организаций» 

заменить словами «иных некоммерческих организаций»;
2) в статье 2:
а) в абзаце первом слова «общественных объединений» заме-

нить словами «общественных объединений и иных некоммерче-
ских организаций»;

б) в пунктах 1 и 2 слова «и общественных объединений» заме-
нить словами «, общественных объединений и иных некоммерче-
ских организаций»;

в) в пункте 5 слова «объединений граждан российской Федера-
ции» заменить словами «некоммерческих организаций»;

г) в пункте 6 слова «представителей средств массовой инфор-
мации» заменить словами «и иных некоммерческих организаций, а 
также представителей средств массовой информации»;

3) в пункте 9 части 2 статьи 4 слова «структурных подразделе-
ний общероссийских и межрегиональных общественных объедине-
ний, региональных и местных общественных объединений, преду-
смотренные частями 5 и 6 статьи 8» заменить словами «отделений 
общероссийских и межрегиональных общественных объединений, 
а также региональных общественных объединений и иных неком-
мерческих организаций, предусмотренные статьёй 8»;

4) статью 6 изложить в следующей редакции:
«статья 6. Состав Общественной палаты
1. Общественная палата формируется в соответствии с настоя-

щим Законом из десяти граждан российской Федерации, утверж-
даемых Губернатором Ульяновской области, двадцати четырёх 
представителей общественных палат городских округов и муни-
ципальных районов Ульяновской области (далее - общественные 
палаты муниципальных образований Ульяновской области) и 
двадцати четырёх представителей отделений общероссийских и 
межрегиональных общественных объединений, а также региональ-
ных общественных объединений и иных некоммерческих органи-
заций, решение о государственной регистрации которых в качестве 
юридических лиц принято органом, осуществляющим государ-
ственную регистрацию некоммерческих организаций на террито-
рии Ульяновской области.

2. не допускаются к выдвижению кандидатов в члены Обще-
ственной палаты:

1) отделения общероссийских и межрегиональных обществен-
ных объединений, а также региональные общественные объедине-
ния и иные некоммерческие организации, решение о государствен-
ной регистрации которых в качестве юридических лиц принято 
менее чем за один год до дня истечения срока полномочий членов 
Общественной палаты действующего состава;

2) политические партии;
3) некоммерческие организации, которым в соответствии с Фе-

деральным законом от 25 июля 2002 года № 114-ФЗ «О противо-
действии экстремистской деятельности» (далее - Федеральный за-
кон «О противодействии экстремистской деятельности») вынесено 
предупреждение в письменной форме о недопустимости осущест-
вления экстремистской деятельности, - в течение одного года со 
дня вынесения предупреждения, если оно не было признано судом 
незаконным;

4) некоммерческие организации, деятельность которых при-
остановлена в соответствии с Федеральным законом «О противо-
действии экстремистской деятельности», если решение о приоста-
новлении не было признано судом незаконным.»;

5) часть 2 статьи 7 дополнить пунктом 5 следующего  
содержания:

«5) руководителем общественной палаты муниципального об-
разования Ульяновской области.»;

6) статью 8 изложить в следующей редакции:
«статья 8. Порядок формирования Общественной палаты 
1. Губернатор Ульяновской области в соответствии с частью 

14 настоящей статьи по результатам проведения консультаций с 
общественными объединениями, включая творческие союзы, объ-
единениями некоммерческих организаций и образовательными 
организациями высшего образования, осуществляющими свою де-
ятельность на территории Ульяновской области, определяет канди-
датуры десяти граждан российской Федерации, имеющих особые 
заслуги перед государством и обществом, и предлагает этим граж-
данам войти в состав Общественной палаты. не менее половины 
указанных кандидатур должны представлять профессиональные 
союзы, творческие союзы, объединения работодателей и их ассо-
циации, профессиональные объединения, а также иные некоммер-
ческие организации, созданные для представления и защиты инте-
ресов профессиональных и социальных групп.

2. размещение на официальном сайте Губернатора Ульяновской 
области в информационно-телекоммуникационной сети «интер-
нет» информации о направлении предложений, указанных в части 
1 настоящей статьи, считается днём инициирования Губернатором 
Ульяновской области процедуры формирования нового состава 
Общественной палаты.

3. Граждане российской Федерации, получившие предложение 
войти в состав Общественной палаты, в течение пятнадцати кален-
дарных дней письменно уведомляют Губернатора Ульяновской об-
ласти о своём согласии либо об отказе войти в состав Обществен-
ной палаты. 

4. Губернатор Ульяновской области в течение десяти кален-
дарных дней со дня получения им письменного согласия граждан 
российской Федерации войти в состав Общественной палаты либо 
по истечении срока, установленного частью 3 настоящей статьи, 
утверждает определённых им членов Общественной палаты и пред-

ЗаКОнОДательнОе сОБрание  
УльянОВсКОй ОБласти

ПОстанОВление
27.02.2014 г.              г. Ульяновск № 159/13-5

О Законе Ульяновской области «О  внесении изменений  
в Закон Ульяновской области  

«Об Общественной палате Ульяновской области»
Законодательное собрание Ульяновской области  

постановляет:
1. Принять Закон Ульяновской области «О  внесении изме-

нений в Закон Ульяновской области «Об Общественной палате 
Ульяновской области»

2. направить указанный Закон Губернатору Ульяновской обла-
сти для обнародования.

Председатель Законодательного Собрания 
А.А. Бакаев.

лагает им совместно с членами Общественной палаты, делегиро-
ванными общественными палатами муниципальных образований 
Ульяновской области, приступить к формированию полного соста-
ва Общественной палаты. 

5. не позднее пятнадцати календарных дней со дня иницииро-
вания Губернатором Ульяновской области процедуры формирова-
ния нового состава Общественной палаты общественные палаты 
муниципальных образований Ульяновской области направляют по 
одному представителю из своего состава в состав Общественной 
палаты.

Включение представителей общественных палат муниципаль-
ных образований Ульяновской области в состав Общественной па-
латы осуществляется на основании выписок из протоколов заседа-
ний соответствующих общественных палат.

6. не позднее двадцати календарных дней со дня инициирова-
ния Губернатором Ульяновской области процедуры формирования 
нового состава Общественной палаты члены Общественной па-
латы действующего состава, а также утверждённые Губернатором 
Ульяновской области члены Общественной палаты совместно с 
членами Общественной палаты от общественных палат муници-
пальных образований Ульяновской области нового состава образу-
ют в соответствии с регламентом Общественной палаты рабочую 
группу для организации и проведения конкурса по отбору двад-
цати четырёх представителей отделений общероссийских и меж-
региональных общественных объединений, а также региональных 
общественных объединений и иных некоммерческих организаций. 
В состав указанной рабочей группы входят три члена Обществен-
ной палаты действующего состава, два члена Общественной па-
латы из числа утверждённых Губернатором Ульяновской области 
членов Общественной палаты и два члена Общественной палаты 
от общественных палат муниципальных образований Ульяновской  
области.

7. не позднее тридцати календарных дней со дня инициирова-
ния Губернатором Ульяновской области процедуры формирования 
нового состава Общественной палаты на сайте Общественной па-
латы в информационно-телекоммуникационной  сети «интернет» 
(далее - сайт Общественной палаты) рабочая группа объявляет 
конкурс по отбору двадцати четырёх представителей отделений 
общероссийских и межрегиональных общественных объединений, 
а также региональных общественных объединений и иных неком-
мерческих организаций по одиннадцати направлениям обществен-
ной деятельности, определённым указанной рабочей группой. не 
менее половины указанных направлений должны быть определе-
ны с учётом обеспечения представительства профессиональных 
союзов, творческих союзов, объединений работодателей и их ассо-
циаций, профессиональных объединений, а также иных некоммер-
ческих организаций, созданных для представления и защиты инте-
ресов профессиональных и социальных групп.

8. не позднее пятнадцати календарных дней со дня объявле-
ния конкурса, указанного в части 7 настоящей статьи, отделения 
общероссийских и межрегиональных общественных объединений, 
региональные общественные объединения и иные некоммерче-
ские организации направляют в рабочую группу заявления о вы-
движении своих представителей в состав Общественной палаты, 
оформленные решениями руководящих органов соответствующих 
отделений общероссийских и межрегиональных общественных 
объединений, а также региональных общественных объединений 
и иных некоммерческих организаций, с указанием направления 
общественной деятельности, по которому выдвигаются представи-
тели. Отделение каждого общероссийского или межрегионального 
общественного объединения, каждое региональное общественное 
объединение и каждая иная некоммерческая организация указыва-
ет в своем заявлении одного представителя, который выдвигается 
ими в состав Общественной палаты. Выдвинуть своего предста-
вителя в состав Общественной палаты могут отделения общерос-
сийских и межрегиональных общественных объединений, а также 
региональные общественные объединения и иные некоммерческие 
организации, обладающие опытом работы в соответствующем на-
правлении общественной деятельности. Представители, выдви-
гаемые в состав Общественной палаты от отделений общероссий-
ских и межрегиональных общественных объединений, а также от 
региональных общественных объединений и иных некоммерческих 
организаций должны обладать опытом работы не менее трёх лет в 
соответствующем направлении общественной деятельности. Ука-
занные заявления должны содержать информацию о деятельности 
соответствующего отделения общероссийского или межрегиональ-
ного общественного объединения либо регионального обществен-
ного объединения или иной некоммерческой организации, а также 
сведения о представителях, которые могут быть направлены в со-
став Общественной палаты, в том числе сведения, подтверждающие 
наличие необходимого опыта работы соответствующего отделения 
общероссийского или межрегионального общественного объедине-
ния либо регионального общественного объединения или иной не-
коммерческой организации и выдвигаемых ими представителей в 
соответствующем направлении общественной деятельности.

9. не позднее пяти календарных дней со дня истечения срока, 
установленного частью 8 настоящей статьи, рабочая группа, ука-
занная в части 6 настоящей статьи, на основании поданных отделе-
ниями общероссийских и межрегиональных общественных объеди-
нений, а также региональными общественными объединениями и 
иными некоммерческими организациями заявлений и при наличии 
представленных сведений об отделениях общероссийских и межре-
гиональных общественных объединений, а также о региональных 
общественных объединениях и иных некоммерческих организаци-
ях и о выдвигаемых ими представителях в состав Общественной 
палаты включает выдвинутых представителей в список участников 
рейтингового интернет-голосования.

10. не позднее пяти календарных дней со дня формирования 
списка, составленного в соответствии с частью 9 настоящей статьи, 
начинается рейтинговое интернет-голосование с использованием 
сайта Общественной палаты по указанному списку, которое про-
должается в течение тридцати календарных дней. Каждый граж-
данин, участвующий в рейтинговом интернет-голосовании, вправе 
проголосовать один раз за представителя отделения общероссий-
ского или межрегионального общественного объединения либо 
регионального общественного объединения или иной некоммерче-
ской организации.

11. По итогам рейтингового интернет-голосования рабочая 
группа, указанная в части 6 настоящей статьи, не позднее семи 
дней со дня истечения срока рейтингового интернет-голосования, 
предусмотренного частью 10 настоящей статьи, определяет в состав 
Общественной палаты по два представителя отделений общерос-
сийских и межрегиональных общественных объединений, а также 
региональных общественных объединений и иных некоммерческих 
организаций по каждому направлению общественной деятельности, 
набравших большинство голосов (в порядке убывания количества 
голосов), а также два представителя отделений общероссийских и 
межрегиональных общественных объединений, а также региональ-
ных общественных объединений и иных некоммерческих организа-
ций, набравших большинство голосов (в порядке убывания количе-
ства голосов) среди представителей отделений общероссийских и 
межрегиональных общественных объединений, а также региональ-
ных общественных объединений и иных некоммерческих органи-
заций, занявших третьи места в своих направлениях общественной 
деятельности.

12. Первое пленарное заседание Общественной палаты в новом 
составе должно быть проведено не позднее 1 июля года, в котором 
истекает срок полномочий членов Общественной палаты действу-
ющего состава. Общественная палата является правомочной, если 
в её состав вошло более трёх четвёртых установленного настоящим 
Законом числа членов Общественной палаты.

13. срок полномочий членов Общественной палаты истекает 
через три года со дня первого пленарного заседания Общественной 
палаты.

14. не позднее чем за девяносто два дня до истечения срока пол-
номочий членов Общественной палаты Губернатор Ульяновской об-
ласти инициирует процедуру формирования нового состава Обще-
ственной палаты, установленную частями 1-11 настоящей статьи.

15. В случае, если полный состав Общественной палаты не 
будет сформирован в порядке, установленном настоящей статьёй, 
либо в случае досрочного прекращения полномочий хотя бы одного 
члена Общественной палаты в соответствии с пунктами 2-9 части 1 
статьи 13 настоящего Закона новые члены Общественной палаты 
вводятся в её состав в следующем порядке:

1) Губернатор Ульяновской области принимает решение о приё-
ме в члены Общественной палаты граждан российской Федерации 
в порядке, предусмотренном частями 1, 3 и 4 настоящей статьи, при 
этом сроки осуществления указанных процедур сокращаются на-
половину;

2) общественная палата муниципального образования 
Ульяновской области принимает решение о направлении в состав 
Общественной палаты своего представителя в соответствии с ча-
стью 5 настоящей статьи, при этом сроки осуществления указанной 
процедуры сокращаются наполовину;

3) Общественная палата для замещения вакантного места чле-
на Общественной палаты - представителя отделения общероссий-
ского или межрегионального общественного объединения либо 
регионального общественного объединения или иной некоммер-
ческой организации вводит в состав Общественной палаты пред-
ставителя отделения общероссийского или межрегионального 
общественного объединения либо регионального общественного 
объединения или иной некоммерческой организации, набравше-
го по итогам рейтингового интернет-голосования большинство 
голосов из числа кандидатов по соответствующему направлению 
общественной деятельности, не вошедших ранее в состав Обще-
ственной палаты. В случае, если такие кандидаты отсутствуют, 
проводится новый конкурс в порядке, предусмотренном частями  
7-11 настоящей статьи. В выдвижении представителей в состав 
Общественной палаты для участия в конкурсе не участвуют отде-
ления общероссийских и межрегиональных общественных объеди-
нений, а также региональные общественные объединения и иные 
некоммерческие организации, представители которых входят в со-
став Общественной палаты.»;

7) в наименовании и тексте статьи 10 слова «объединения 
граждан российской Федерации» в соответствующем падеже заме-
нить словами «некоммерческие организации» в соответствующем  
падеже; 

8) в статье 11:
а) наименование изложить в следующей редакции:
«статья 11. Участие членов Общественной палаты в её ра-

боте. Отдельные гарантии деятельности членов Общественной  
палаты»;

б) часть 3 дополнить словами «и иных некоммерческих орга-
низаций»;

в) дополнить частью 4 следующего содержания:
«4. членам Общественной палаты, участвующим в мероприя-

тиях, проводимых Общественной палатой российской Федерации 
и общественными палатами субъектов российской Федерации, 
возмещаются расходы на проезд к местам проведения указанных 
мероприятий и обратно, а также расходы на проживание при нали-
чии соответствующих документов, подтверждающих произведён-
ные расходы, в размере и порядке, установленных Правительством 
Ульяновской области.»;

9) дополнить статьёй 131 следующего содержания:
«статья 131. Досрочное прекращение полномочий Обще-

ственной палаты
1. Полномочия Общественной палаты прекращаются досрочно 

в случаях:
1) принятия решения о самороспуске, которое принимается не 

менее чем двумя третями голосов от установленного числа членов 
Общественной палаты, по инициативе не менее одной трети от 
установленного числа членов Общественной палаты;

2) если Общественная палата останется в неправомочном со-
ставе в результате досрочного прекращения полномочий её членов.

2. В случае, предусмотренном пунктом 2 части 1 настоящей 
статьи, совет Общественной палаты в течение десяти календарных 
дней со дня, когда Общественная палата останется в неправомоч-
ном составе, принимает решение о досрочном прекращении полно-
мочий Общественной палаты.

3. Полномочия Общественной палаты прекращаются досроч-
но на следующий день после дня принятия соответствующего  
решения.

4. совет Общественной палаты в день принятия решения о до-
срочном прекращении полномочий Общественной палаты инфор-
мирует Губернатора Ульяновской области о принятом решении.

5. В случае непринятия советом Общественной палаты реше-
ния о досрочном прекращении полномочий Общественной па-
латы в срок, указанный в части 2 настоящей статьи, Губернатор 
Ульяновской области в течение десяти календарных дней по исте-
чении указанного срока принимает решение о досрочном прекра-
щении полномочий Общественной палаты.

6. Губернатор Ульяновской области не позднее десяти кален-
дарных дней со дня досрочного прекращения полномочий Обще-
ственной палаты определяет дату начала процедуры формирования 
Общественной палаты нового созыва.».

Статья 2
Финансовое обеспечение расходных обязательств, связанных с 

исполнением части 4 статьи 11 Закона Ульяновской области от 6 
мая 2006 года    № 48-ЗО «Об Общественной палате Ульяновской 
области» (в редакции настоящего Закона), осуществляется в преде-
лах бюджетных ассигнований областного бюджета Ульяновской об-
ласти, выделенных Правительству Ульяновской области на обеспе-
чение деятельности аппарата Общественной палаты Ульяновской 
области. 

Статья 3
1. Губернатору Ульяновской области в течение десяти дней со 

дня вступления настоящего Закона в силу обеспечить иниции-
рование процедуры формирования состава Общественной пала-
ты Ульяновской области в соответствии со статьями 6 и 8 Закона 
Ульяновской области от 6 мая 2006 года   № 48-ЗО «Об Обще-
ственной палате Ульяновской области» (в редакции настоящего  
Закона).

2. Установить, что полномочия Общественной палаты 
Ульяновской области, сформированной до вступления в силу на-
стоящего Закона, прекращаются со дня первого заседания Обще-
ственной палаты Ульяновской области, сформированной в соответ-
ствии со статьями 6 и 8 Закона Ульяновской области от 6 мая 2006 
года № 48-ЗО «Об Общественной палате Ульяновской области» (в 
редакции настоящего Закона).

Губернатор Ульяновской области  С.И.Морозов
г. Ульяновск

28 февраля 2014 г.
№ 11-ЗО
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Слово должно созидать
«Ульяновская правда» стала победителем  
V Всероссийского конкурса «СМИротворец» 

Работа корреспондента Екатерины Нейфельд 
принесла изданию третье место в  номинации 

«Миграция в XXI веке». Торжественная цере-
мония награждения состоялась в Министерстве 

регионального развития. 

В церемонии награждения победителей приня-
ли участие министр регионального развития РФ 
председатель конкурсного жюри Игорь Слюняев, 
руководитель аппарата комитета Государствен-
ной думы по делам национальностей батал бигуа,  
директор Альянса руководителей региональных 
СМИ России Софья Дубинская, заместитель ди-
ректора Института этнологии и антропологии 
РАН Владимир Зорин, главный редактор журнала 
«Русский репортер» Виталий Лейбин, руководи-
тели национально-культурных автономий, пред-
ставители региональных и федеральных СМИ.

Приветствуя конкурсантов, замруководителя 
Администрации Президента Магомедсалам Маго-
медов отметил: «Конкурс, направленный на под-
держку журналистов, освещающих такие важные 
темы для нашей страны, как межнациональные 
вопросы, обеспечение мира, согласия, единства 
народов нашей страны, имеет огромное значение. 
Слово должно созидать, а журналист не должен го-
ворить языком вражды». Он подчеркнул, что кон-
курс поддерживается государством.

Министр регионального развития Игорь Слю-
няев, открывая церемонию награждения, напом-
нил, что Минрегионразвития в 2014 году будет 
отмечать 10-летие своего образования, и в ряду 
функций, которые возложены на этот федераль-
ный орган, самая значимая - реализация государ-
ственной национальной политики.

- То, что делаете вы, направлено на разрушение 
мифов о России, разрушение неправды о России, 
на создание цивилизованного, веротерпимого 
многонационального общества. без каждого из вас 
Россия будет неполной. Мы большая, многонацио-
нальная, великая страна, и об этом должен помнить 
каждый ребенок, управленец, каждый человек, 
живущий в нашей стране. Вам огромное спасибо 
за то, что вы рассказываете правду о России, такой 
любимой, многонациональной, такой родной, -  
обратился Игорь Слюняев к журналистам.

ГЛАВНАЯ ГОСУДАРСТВЕННАЯ ИНСПЕКЦИЯ
РЕГИОНАЛЬНОГО НАДЗОРА УЛЬЯНОВСКОЙ 

ОбЛАСТИ
П Р И К А З

24 января 2014 г. № 5-п
г.Ульяновск

Об утверждении перечня должностей государственной 
гражданской службы  Главной государственной  

инспекции регионального надзора  
Ульяновской области, при замещении которых  

гражданин в течение двух лет после увольнения  
с государственной гражданской службы вправе  

замещать на условиях трудового договора  
должности в организации и (или) выполнять в данной 
организации работы (оказывать данной организации 

услуги) в течение месяца стоимостью более ста тысяч 
рублей на условиях гражданско-правового  

договора (гражданско-правовых договоров),  
если отдельные функции государственного  
управления данной организацией входили  
в должностные (служебные) обязанности  

государственного служащего, с согласия комиссии  
по соблюдению требований к служебному  

поведению государственных служащих  
и урегулированию конфликта интересов  

Главной государственной инспекции  
регионального надзора Ульяновской области

В соответствии со статьёй 12 Федерального закона от 
25.12.2008 № 273-ФЗ «О противодействии коррупции»  
п р и к а з ы в а ю:

Утвердить перечень должностей государственной 
гражданской службы  Главной государственной ин-
спекции регионального надзора Ульяновской области, 
при замещении которых гражданин в течение двух 
лет после увольнения с государственной гражданской 
службы не вправе замещать на условиях трудового до-
говора должности в организации и (или) выполнять в 
данной организации работы (оказывать данной органи-
зации услуги) в течение месяца стоимостью более ста 
тысяч рублей на условиях гражданско-правового до-
говора (гражданско-правовых договоров), если отдель-
ные функции государственного управления данной 
организацией входили в должностные (служебные) 
обязанности государственного служащего, без согла-

сия комиссии по соблюдению требований к служебно-
му поведению (прилагается). 

Руководитель Главной государственной инспекции  
регионального надзораУльяновской области  

Н.А.Батанов

 УТВЕРЖДЁН
приказом

Главной государственной инспекции
регионального надзора

Ульяновской области
от 24 января № 5-п

ПЕРЕЧЕНЬ
должностей государственной гражданской службы  
Главной государственной инспекции регионального 

надзора Ульяновской области, при замещении которых 
гражданин в течение двух лет после увольнения  
с государственной гражданской службы вправе  

замещать на условиях трудового договора должности  
в организации и (или) выполнять в данной  

организации работы (оказывать данной организации 
услуги) в течение месяца стоимостью более  

ста тысяч рублей на условиях  
гражданско-правового договора  

(гражданско-правовых договоров),  
если отдельные функции государственного управления 

данной организацией входили в должностные  
(служебные) обязанности государственного  

служащего, с согласия комиссии по соблюдению 
требований к служебному поведению государственных 

служащих и урегулированию конфликта интересов 
Главной государственной инспекции  

регионального надзора Ульяновской области
1. Категория «руководители» высшей и главной 

групп должностей:
1.1. Руководитель Главной государственной инспек-

ции.
1.2. Заместитель руководителя Главной инспекции - 

начальник Управления регионального государственного 
жилищного надзора.

1.3. Заместитель руководителя Главной инспекции - на-
чальник Управления регионального государственного над-
зора в области технического состояния самоходных машин 

и других видов техники, за сохранностью дорог и контроля 
в сфере перевозок пассажиров и багажа легковым такси.

1.4. Заместитель руководителя Главной инспекции - 
начальник Управления регионального государственного 
строительного надзора.

1.5. Начальник Управления по обеспечению деятель-
ности.

1.6. Заместитель начальника Управления региональ-
ного государственного жилищного надзора - начальник 
отдела по учёту, управлению жилищным фондом и рас-
крытию информации.

1.7. Заместитель начальника Управления региональ-
ного государственного надзора в области технического 
состояния самоходных машин и других видов техники, за 
сохранностью дорог и контроля в сфере перевозок пасса-
жиров и багажа легковым такси - начальник отдела регио-
нального государственного надзора в области техническо-
го состояния самоходных машин и других видов техники.

1.8. Заместитель начальника Управления - начальник 
отдела регионального государственного строительного 
надзора Управления регионального государственного 
строительного надзора

2. Категория «специалисты» ведущей и старшей 
групп должностей:

2.1. Консультант отдела по учёту, управлению жи-
лищным фондом и раскрытию информации Управления 
регионального государственного жилищного надзора.

2.2. Главный специалист-эксперт отдела по учёту, 
управлению жилищным фондом и раскрытию инфор-
мации Управления регионального государственного жи-
лищного надзора.

2.3. Начальник отдела надзора за содержанием, ис-
пользованием жилищного фонда Управления региональ-
ного государственного жилищного надзора.

2.4. Консультант отдела надзора за содержанием, ис-
пользованием жилищного фонда Управления региональ-
ного государственного жилищного надзора.

2.5. Главный специалист-эксперт отдела надзора за со-
держанием, использованием жилищного фонда Управле-
ния регионального государственного жилищного надзора.

2.6. Начальник отдела административной практики 
и судебной защиты Управления регионального государ-
ственного жилищного надзора.

2.7. Консультант отдела административной практики 
и судебной защиты Управления регионального государ-
ственного жилищного надзора.

2.8. Главный специалист-эксперт отдела администра-
тивной практики и судебной защиты Управления регио-
нального государственного жилищного надзора.

2.9. Консультант - главный государственный инже-
нер - инспектор отдела регионального государственного 
надзора в области технического состояния самоходных 
машин и других видов техники Управления региональ-
ного государственного надзора в области технического 
состояния самоходных машин и других видов техники, за 
сохранностью дорог и контроля в сфере перевозок пасса-
жиров и багажа легковым такси.

2.10. Начальник отдела надзора за сохранностью до-
рог и контроля в сфере перевозок пассажиров и багажа 
легковым такси Управления регионального государ-
ственного надзора в области технического состояния 
самоходных машин и других видов техники, за сохранно-
стью дорог и контроля в сфере перевозок пассажиров и 
багажа легковым такси.

2.11. Консультант отдела надзора за сохранностью 
дорог и контроля в сфере перевозок пассажиров и бага-
жа легковым такси Управления регионального государ-
ственного надзора в области технического состояния 
самоходных машин и других видов техники, за сохранно-
стью дорог и контроля в сфере перевозок пассажиров и 
багажа легковым такси.

2.12. Консультант отдела регионального государ-
ственного строительного надзора Управления региональ-
ного государственного строительного надзора.

2.13. Главный специалист-эксперт отдела региональ-
ного государственного строительного надзора Управления 
регионального государственного строительного надзора.

2.14. Начальник отдела кадрового и правового обе-
спечения Управления по обеспечению деятельности.

2.15. Консультант отдела кадрового и правового обе-
спечения Управления по обеспечению деятельности.

2.16. Главный специалист-эксперт отдела кадрового 
и правового обеспечения Управления по обеспечению 
деятельности.

2.17. Начальник отдела финансового и материального 
обеспечения Управления по обеспечению деятельности.

2.18. Главный консультант отдела финансового и 
материального обеспечения Управления по обеспечению 
деятельности.

2.19. Начальник отдела сводного анализа и делопро-
изводства Управления по обеспечению деятельности.

Работа корреспондента Екатерины Нейфельд 
принесла изданию третье место в  номинации 
«Миграция в XXI веке»

Георгий Кузнецов 

На «Авиастар-СП» прошла конференция трудового  
коллектива. 

Сотрудники Ульяновского авиазавода совместно с руковод-
ством предприятия обсудили производственные и финансовые до-
стижения, предстоящие задачи и социальные льготы. Генеральный 
директор Сергей Дементьев рассказал о текущей ситуации и обо-
значил перспективы производства.

Одним из главных пунктов повестки дня стало подписание но-
вого коллективного договора на 2014-2016 годы - правового акта, 
регулирующего социально-трудовые отношения на предприятии и 
призванного  обеспечить баланс интересов работников и работода-
теля в целях стабильной и эффективной деятельности. Подписи под 
документом поставили  генеральный директор (со стороны работо-
дателя) и председатель профсоюзного комитета первичной профсо-
юзной организации Валентина Грушина (со стороны работников). 

«Уверена, продолжение диалога и совершенствование работы 
профсоюзов, правительства области и работодателей принесет 
свои плоды и поможет способствовать повышению уровня жизни 
работников предприятия», - подчеркнула в своем выступлении Ва-
лентина Грушина.

Говоря об итогах прошлого года, Сергей Дементьев отметил: 
«Задачи, поставленные перед коллективом в 2013 году, мы прак-
тически выполнили». 

У предприятия сформирован полноценный бюджет, финан-
совые средства уже поступают. Масштабная работа проведена по 
техническому перевооружению. Во многих производствах уста-
новлено современное оборудование с числовым программным 
управлением. Что касается оплаты труда, то в прошлом году, как и 
в целом за период действия коллективного договора, продолжил-
ся ее рост, который в среднем по заводу составил 16,1 процента. 
Средняя зарплата в целом по ЗАО «Авиастар-СП» за 2013 год -  
20 938,3 рубля, а по категории «основные рабочие» - 25 742,5 ру-
бля, что выше, чем в 2012 году на 20,4 процента. Кроме того, на 
предприятии действует система социальных льгот и гарантий для 
сотрудников предприятия: жилищная, пенсионная программы, 
программа поддержки ветеранов «Забота» и др.

Зарплата растёт

Маршрут продлят,  
а мост построят
Анна Никс

В конце минувшей недели губернатор Сергей Морозов про-
вел очередной прием жителей региона по личным вопросам. 

Работница совхоза «Карлинский» Лариса Салаева рассказала, 
что им не на чем доехать до ярмарки, которая проходит в районе 

Агропромпарка по средам и субботам.

-  Нас устраивают и качество продуктов, которые там продают-
ся, и цены на них, - говорит Лариса Салаева. - Многие хотели бы 
купить побольше, но не могут этого сделать, все маршрутки едут 
мимо, до вещевого рынка. А ведь у нас много пожилых людей, им 
тяжелые сумки донести сложно.

Представитель райцентра Старая Кулатка Мухаррян Салехов 
на приеме представлял схожую проблему - в селе во время по-
ловодья упал мост, соединяющий две части населенного пункта. 
Стоимость вопроса оценили в данном случае примерно в четыре 
миллиона рублей. 

На встрече присутствовал заместитель министра строительства, 
ЖКК и транспорта Ульяновской области по транспорту и дорож-
ному хозяйству Андрей Тюрин. Он предложил решить проблему 
жителей Карлинского, немного продлив маршрут № 31 и 91, чтобы 
они могли довести пассажиров до Агропромпарка. А мост в Старой 
Кулатке было решено отремонтировать в ближайшее время, до на-
ступления половодья. Кроме того, на встрече Сергей Морозов при-
нял мать двоих детей Лилию Абрамову, дочери которой требуется 
дорогостоящая операция в одной из столичных клиник. «Там смогут 
ее вылечить?» - спросил глава региона. И заверил, что для здоровья 
малышки со стороны руководства региона будет сделано все. 

что  ценности добра и милосердия, любви к Родине 
одинаково воспринимаются людьми разных куль-
тур, национальностей и вероисповеданий».

Игорь Слюняев процитировал слова Расула 
Гамзатова:
Мне все народы очень нравятся.
И трижды будет проклят тот,
Кто вздумает, кто попытается
Чернить какой-нибудь народ.

- Замечательные слова! И то, что Расул Гам-
затов выразил поэтически, я много раз слышал 
от людей, с которыми встречался в поездках по 
России: все мы - русские, украинцы, дагестанцы, 
татары, евреи - нуждаемся в настоящей дружбе, - 
подытожил министр.

В 2013 году в рамках конкурса жюри рассмо-
трело более 7 тысяч работ от 632 средств массовой 
информации. Из них экспертный совет отобрал в 
финальный шорт-лист материалы, опубликован-
ные в 122 СМИ. Из этого многообразия професси-
ональное жюри, в которое вошли ведущие специ-
алисты России по межнациональным отношениям 
(политики, журналисты, представители НКА), вы-
брало победителей.

В номинации «Миграция в XXI веке» победил 
интернет-портал из Москвы «Россия для всех», 
второе место - «Казань-Звезда», ТРК из Казани, 
третье место поделили газеты «Северный рабочий» 
из Северодвинска  и «Ульяновская правда».

В 2013 году в рамках конкурса 
жюри рассмотрело более 7 
тысяч работ от 632 средств 
массовой информации

Комментируя свое знакомство с творческими 
работами «СМИротворцев», глава Минрегион-
развития сказал: «Много ярких, творческих работ, 
достойных и профессиональных, а порою настоя-
щих откровений. Одна радиопрограмма особенно 
запала в душу, наверное, потому, что великие слова 
татарского поэта Гамиля Авзала прозвучали в ней 
из уст ребенка. «Как только ни философствуй, три 
ценности есть у человека: самое святое - родная 
земля, самое дорогое - родной язык, самое ценное 
- родная мать!» Простые, понятные истины. С них 
начинается малая родина каждого из нас, и в них 
смысл и начало  нашей общей великой Родины  - 
России. Мы все разные, и в этом наша сила, потому 
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Чердаклинские 
школьники  
стали чемпионами  
в хоккее  
на валенках

Областной турнир по хоккею на 
валенках для младших школь-
ников прошел в воскресенье в 

самой гуще масленичных празд-
нований на площади Ленина. В 

итоге первое место досталось 
хоккеистам из Чердаклинского 

района.

До финального этапа дошли 
команды Карсунского, Вешкайм-
ского, Старокулаткинского, Ни-
колаевского, Чердаклинского, 
Новомалыклинского, Железнодо-
рожного и Сенгилеевского райо-
нов. Но добраться до площади Ле-
нина смогли не все.

В связи с этим в федерации 
хоккея с мячом решили провести 
турнир по круговой системе. Каж-
дая команда провела 4 игры.

4-е и 5-е места заняли сборные 
Старокулаткинского и Сенгиле-
евского районов - самые молодые 
команды. Второе место досталось 
команде села Славкино Николаев-
ского района.

Судьба «золота» и «бронзы» 
решалась в матче между команда-
ми Новомалыклинского и Черда-
клинского районов. Первый тайм 
сыграли вничью - 2:2, а во втором 
более опытные хоккеисты посел-
ка Октябрьский Чердаклинского 
района сумели сохранить преиму-
щество до финального свистка. В 
итоге - 4:3 в пользу чердаклинцев.

Федерацией были определены 
лучшие хоккеисты. Лучшим вра-
тарем стал Никита Елисеев из ко-
манды Новомалыклинского райо-
на, лучшим защитником - Евгений 
Пуцкин из Славкино, лучшим напа-
дающим признали Дмитрия Малова 
из сборной Чердаклинского района.

«Хорошая весенняя погода, 
русский праздник Масленица, рус-
ский хоккей, детские эмоции, сле-
зы от неудач и синяков, улыбки от 
побед - итог данных соревнований.  
Я думаю, дети получили большую 
зарядку энергии от приезда на со-
ревнования, походили по площа-
ди, поучаствовали в праздничных 
гуляниях - это они запомнят на 
долгие годы», - заметил руководи-
тель региональной федерации хок-
кея с мячом Сергей Осипов.

Лучшим игрокам вручили цен-
ные призы. Каждой команде мини-
стерство спорта Ульяновской об-
ласти подарило торты и лимонад.

МЕДИА 73

По следам  
олимпийских  
рекордов

22 февраля девять команд пред-
приятий димитровградской  

промышленной площадки  
встретились на лыжне.

Страсти на трассе кипели срод-
ни олимпийским! быстрее других 
достигла финиша команда ООО 
«ДЗС». Участница этой команды 
Лидия Карпеева финишировала 
первой среди спортсменок.

- Ожидаемый результат, - рас-
тирая щеки варежками, подели-
лась женщина. - К этому я и стре-
милась!

«Серебряными» призерами 
лыжной эстафеты стала команда 
технической дирекции. Замыкают 
тройку лидеров, как и в прошлом 
году, оставив за спиной молодежь, 
спортсмены из команды «Совет 
ветеранов».

1 марта в Ульяновске стартовал фести-
валь «Мир, Эпоха, Имена...». В зале 

Мемцентра отгремело выступление 
всемирно известного пианиста Дениса 

Мацуева, имя которого привело в зал не 
только ценителей музыки, но и людей, 
заходящих на подобные концерты «по 

случаю». 

Впрочем, впереди ульяновских слуша-
телей ждет не менее интересная программа. 
Еще одним фестивальным подарком станет 
выступление трио Олега бутмана, намечен-
ное на 7 марта. А долгие праздничные вы-
ходные порадуют жителей региона сразу 
четырьмя концертами. 

Фестиваль «Мир, Эпоха, Имена...» 
продлится до 16 марта, и за это время  на 
территории трех муниципальных образова-
ний области пройдут 12 концертов.

Страсть по-африкански
7 марта ульяновцам расскажут, что та-

кое настоящая африканская страсть. Кон-
церт джазовой музыки с таким названием 
представят трио Олега бутмана и джазовая 
певица Соми. Этот музыкальный союз - 
соединение вулканического темперамента 
и душевной глубины, мощного голоса пе-
вицы и виртуозного владения инструмен-
тами трех успешных исполнителей. Кроме 
самого бутмана, приходящегося братом 
легендарному джазовому музыканту, трио 
составляют Наталья Смирнова (клавиши) 
и Антон Давидянц (бас-гитара). 

Фестиваль «Мир, Эпоха, Имена...»  
обещает ульяновцам насыщенные музыкальные выходные 

Джаз, виолончель  
и юный виртуоз

полной без завораживающего голоса амери-
канской вокалистки Соми. У этой певицы 
выдающийся голос - грудной альт с диапа-
зоном в четыре октавы, она умеет покорять 
слушателей с первой минуты и владеет все-
ми стилями - от африканских народных пе-
сен и соула до авангардного джаза. На сцене 
эта хрупкая девушка становится похожей 
на вулкан - такой  же, как и он, мощной и 
темпераментной. Ее шарм и дарование - от 
африканских корней, ведь ее родители были 
дипломатами, переехавшими из Африки 
в Иллинойс, где Соми и родилась. Сейчас 
девушка живет и работает в Нью-Йорке и 
исполняет то, что сама сочиняет: песни о 
жизни и любви. На совместном концерте 
трио и Соми прозвучат авторские компози-
ции каждого из четырех артистов. 

На виолончели  
можно играть все!

8 марта в концертном зале филармонии 
выступят виолончелисты квартета «Рас-
трелли» из Германии. Сами участники 
коллектива считают его одним из самых 
необычных по составу и репертуару клас-
сических ансамблей современности - ведь 
с самого начала им  хотелось доказать, что 
на виолончели можно играть что угодно - 
от мадригала до фри-джаза. Несмотря на 
то, что квартет приедет к нам из Германии, 
имена всех артистов привычны нашему слу-
ху, ведь все они наши бывшие соотечествен-
ники. Идея создать свой ансамбль возникла 
у Кирилла Кравцова, Михаила Дегтярева, 
Кирилла Тимофеева и Сергея Драбкина в 
2002 году в Штутгарте, и уже с первых вы-
ступлений молодые люди закрепили за со-
бой репутацию профессионалов, работаю-
щих в самых разных стилях и жанрах. 

Стиль квартета «Растрелли» трудно 
подвести под один какой-либо термин - это 
и рок, и барокко,и джаз, и классика. Поэтому 
музыканты ансамбля - свободные граждане 
мира музыки, которые беспечно пересекают 
границы эпох и жанров, увлекая за собой 
слушателя то в Рим времен Фрескобаль-
ди, то в Аргентину Астора Пьяццоллы, то в 
Нью-Йорк бернстайна и Гершвина, меняя 
строгую атмосферу академического кон-
цертного зала на безудержное веселье ев-
рейской местечковой свадьбы. В репертуаре 
«Растрелли» нет ни одного оригинального 
произведения, написанного специально для 
четырех виолончелей, они играют только 

собственные обработки. На концертах их 
цель - заставить себя и зрителей забыть, 
что они играют на виолончелях, разбудить  
воображение слушателей. Одна из амери-
канских газет отметила в своей рецензии 
на выступление квартета: «У этих мужчин 
есть цель - «Растрелли» создан для того, 
чтобы доказать, что на виолончели можно  
играть все».

Ульяновский виртуоз
9 марта в зале Дворянского собрания 

состоится концерт молодого пианиста Ки-
рилла Егорычева. Впервые в программе 
Международного музыкального фестива-
ля «Мир, Эпоха, Имена...» наряду с миро-
выми звездами музыкального искусства с 
сольной концертной программой выступит 
начинающий исполнитель, и к тому же наш 
земляк. Ровно десять лет назад, будучи 
учеником Ульяновской областной детской 
школы искусств, Кирилл стал победителем 
конкурса «Новые имена». После этого он 
поступил в музыкальную школу при Ка-
занской государственной консерватории, 
затем последовали учеба в консерватории 
и успешные выступления на конкурсах в 
Чехии, Австрии и России. Игру молодого 
пианиста отличают проникновенный, те-
плый, мягкий звук, отточенная техника, 
продуманная трактовка классических со-
чинений. Он играет легко и свободно, тон-
ко чувствуя музыку. В исполнительской 
манере Кирилла Егорычева гармонично 
сочетаются виртуозность и музыкальность, 
эмоциональность и интеллект. В программе 
вечера прозвучат сложные произведения 
отечественных композиторов - фортепиан-
ный цикл «Картинки с выставки» Мусорг-
ского, «Думка» Чайковского, Вторая соната 
Глазунова.

А в зале филармонии в этот же день 
пройдет яркая двухчасовая концертная 
программа  «Парад духовых оркестров». На 
сцене выступят три коллектива: военный 
оркестр Кировского соединения МВД Рос-
сии «Северная звезда», эстрадный оркестр 
культурного центра УМВД по Ульяновской 
области и Ульяновский государственный 
духовой оркестр «Держава» «Губернатор-
ский». В программе концерта будут испол-
нены торжественные марши, вальсы, по-
пурри на темы советских песен, сочинения 
современных авторов, эстрадные компози-
ции для духового оркестра.

7 марта ульяновцам 
расскажут, что такое 
настоящая африканская 
страсть. Концерт 
джазовой музыки 
с таким названием 
представят трио  
Олега Бутмана и 
джазовая певица Соми

8 марта в концертном зале филармонии выступят 
виолончелисты квартета «Растрелли» из Германии. 
Сами участники коллектива считают его одним 
из самых необычных по составу и репертуару 
классических ансамблей современности - ведь с самого 
начала им  хотелось доказать, что на виолончели 
можно играть что угодно - от мадригала до фри-джаза

Олег бутман начал играть на удар-
ных в 8 лет, и сейчас он считается одним 
из самых ярких джазовых барабанщиков 
современности, покорившим Россию и 
Америку. Музыкальные способности орга-
нично сплелись в нем с организаторским 
талантом, поэтому он так любит удивлять 
искушенную российскую публику новыми 
интересными проектами с самыми разными 
американскими гостями. 

На одном из таких концертов он позна-
комился с молодой московской пианисткой 
Натальей Смирновой, и уже вскоре Олег-
бутман пригласил ее к сотрудничеству. 
Со временем к ним присоединился бас-
гитарист из Камеруна Даниэль ла Петти. 

В Ульяновске трио музыкантов предста-
вит новую программу, которая была бы не 
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4 марта
Петренко Евгений Викторович, генеральный 

директор ОАО ПИК «Диатомит-Инвест»

5 марта
Еремеев Владимир Степанович, генеральный 

директор ОАО «Николаевское АТП»

6 марта
Паховский Сергей Вячеславо-

вич, начальник управления страте-
гического развития администрации 
губернатора Ульяновской области 
(50 лет)

Рябинкин Виктор Васильевич, директор ООО 
«Проспект» 

7 марта
Майер Александр Александро-

вич, первый заместитель председа-
теля Законодательного собрания 
Ульяновской области IV созыва 
(2009-2013), награжден почетным 
знаком губернатора Ульяновской 
области «За веру и добродетель»

Филиппов Владимир Александрович,  
директор ООО «Новочеремшанское сборочное  
производство»

8 марта
Верягин Денис Юрьевич, артист высшей кате-

гории Ульяновского драматического театра имени 
И.А. Гончарова

Грошев Сергей Александрович, генеральный 
директор ОАО «Базарносызганский маслодел»

Тарханов Дмитрий Алексеевич, директор ООО 
ГК «УО Аметист»

Шадько Кларина Ивановна, 
артист - ведущий мастер сцены 
Ульяновского драматического теа-
тра имени И.А. Гончарова, народная 
артистка РФ, лауреат государствен-
ной премии РФ,  почетный гражда-
нин города Ульяновска, награждена  
почетным знаком «За заслуги перед 
Ульяновской областью»

9 марта 
Егорова Анастасия Владимировна, дирек-

тор ОГБУК «Ульяновская областная специальная  
библиотека для слепых»

10 марта
Парамонов Анатолий Александрович, дирек-

тор ООО ПКФ «Кедр» 

Фельдман Александр Борисович, генеральный 
директор ОАО «Эластомер» (75 лет)

В Доме культуры «Киндяковка» областной 
конкурс «Чувашская красавица «Сарпике»

Конкурс пройдет с участием чу-
вашских девушек из муниципальных 
образований области и города Улья-
новска. В программе конкурса: мастер-
класс по чувашским национальным 
головным уборам тухья, масмак, хуш-
пу, дефиле из этнической коллекции 
Зинаиды Вороновой «Чаваш Туме», а 
также выступление эстрадных испол-
нителей из Чувашской Республики.

Начало в 15.00

В ДК «Губернаторский» выступление ВИА 
«Синяя птица»

С е г о д н я 
творчество ВИА 
«Синяя птица» 
превратилось в 
н е с т а р е ю щ у ю 
классику роман-
тического жан-
ра, украшенного 
выразительны-
ми инструмен-
тальными аран-

жировками и вокальным сопровождением. Александр 
Дроздов - один из артистов «Синей птицы» не просто 
приходится сыном основателю группы, но и сам пишет и 
исполняет замечательные песни, продолжая славные тра-
диции деполитизированного советского эстрадного ис-
кусства, на котором выросло не одно поколение.

Начало в 19.00

АФИшА
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За содержание рекламных материалов редакция 
ответственности не несет. Перепечатка материалов 
«УП» допустима только с разрешения редакции. 
Газета отпечатана с готовых файлов заказчика 
в ОАО «Областная типография «Печатный 
двор». 432049, г. Ульяновск, ул. Пушкарева, 27. 
Печать офсетная. Тираж 2350 экз. Заказ № 275. 
Время подписания в печать: по графику - 21.00, 
фактически - 21.00. Цена свободная.

Учредители:
- Министерство внутренней политикиУльяновской области;

- Законодательное собрание Ульяновской области.

Главный редактор Арановская Ирина Михайловна
Издатель - ОГАУ ИД «Ульяновская правда»

Адрес редакции, адрес издателя: 432017, г. Уль я новск, ул. Пушкинская, 11.
Тел. приемной 30-15-81. Тел. рек лам но го отдела 41-44-88.

E-mail:ulpravda@mail.ru www.ulpravda.ru

Газета за ре ги с т ри ро ва на 11 октября 2011 года Уп рав ле ни ем Фе де раль ной служ бы по над зо-
ру в сфе ре связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Ульяновской 
области. ПИ № ТУ 73-00223.
Рукописи не ре цен зи ру ют ся и не воз вра ща ют ся.
Подписные индексы: 31780 «Ульяновская правда»
 толстушка (вт, птн), 54470 «Ульяновская правда»
 4-разовый выпуск.

4 марта
ГиД-ПарК

В кинотеатре «Синема Парк»  
спектакль «Кориолан»

Когда Тулл Авфидий, полководец 
вольсков, решает напасть на Рим, город 
призывает на помощь своего героя и за-
щитника - Кая Марция. Чтобы расстро-
ить вражеские планы, Кай Марций от-
правляется в военный поход. В битве с 
неприятелем он одерживает победу и по-
лучает прозвище Кориолан по названию 
завоеванного им города. Однако после сражения Корио-
лан обнаруживает, что у него все еще остались недобро-
желатели - и на этот раз в Риме.

Начало в 19.00

В выставочном зале «На Покровской» 
открытие выставки современного 
итальянского скульптора Энцо Бабини

На выставке будут пред-
ставлены работы скульпто-
ра Энцо Бабини: керамиче-
ские панно - иллюстрации 
к «Божественной комедии» 
Данте. Обращение к твор-
честву писателя стало для 
автора в некотором роде ис-
следовательской работой. 
Художник поставил перед 

собой задачу не просто проиллюстрировать «Божествен-
ную комедию», но выразить собственный «целостный» от-
вет на провокацию, вызов, звучащий в слове Данте. 

Начало в 15.00
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6 марта

5 марта

Кира Овчинникова

Студент Ульяновского государ-
ственного университета Кирилл 

Логинов принял участие в юбилей-
ном творческом вечере российской 

поэтессы Александры Очировой, 
который состоялся в Юсуповском 
дворце в Санкт-Петербурге. Арти-
сты, выступавшие с ним на сцене, 
отметили, как похож его голос на 

бас известного российского певца 
Федора Шаляпина. При этом мо-

лодой человек лишь три года назад 
начал заниматься музыкой. 

Студент 4 курса факультета управ-
ления  УлГУ до второго курса актив-
но занимался спортом, а в 2011 году 
вдруг решил принять участие в «Сту-
денческой весне», и с тех пор пение 
стало для него неотъемлемой частью 
жизни. Вскоре после выступления на 
молодежном конкурсе его пригласи-
ли в хор студентов и преподавателей 
УлГУ. А в сентябре прошлого года 
Международный культурный форум, 
проходивший в Ульяновске, препод-
нес Кириллу еще один подарок. На 
концерт, где выступал хор УлГУ, была 
приглашена российская поэтесса 
Александра Очирова. Вдохновившись 
исполнением Кирилла, она пригласи-
ла певца принять участие в ее творче-
ском вечере, который прошел в конце 
октября в Юсуповском дворце - ле-
гендарной княжеской резиденции.

Вечер, посвященный выпуску де-
сятого сборника стихов Александры 
Очировой «Смыслы...», собрал в сво-

(Окончание. Начало на стр. 2)
Помимо участниц сводного детского хора России Ульянов-

скую область на олимпийских играх представляли 4 творческих 
коллектива - ансамбль «Провинциальные танцы» города Дими-
тровграда, народный коллектив эстрадной песни «Соловушка» 
ульяновского Центра детского творчества № 6, ансамбль УлГПУ 
им. И.Н. Ульянова «Dance Avenue» и ансамбль танца «Волга» 
Центра народной культуры Ульяновской области. Последний 
только за три дня - с 15 по 17 февраля - дал в Сочи 14 концертов.

- На Олимпийских играх было много иностранцев, и для 
них мы были символом России! Они, проходя мимо наших тан-
цующих ребят, замирали и смотрели с восторгом на  действо. 
Нам удалось передать колорит русской культуры с помощью 
народных танцев, красочных костюмов. Мы были посланцами 
национальной культуры, несли ее в массы и, я считаю, нам уда-
лось это сделать, - поделилась впечатлениями замдиректора 
Центра народной культуры Дарья Ионова.

Ульяновские хористки  
вернулись с Олимпиады

ем зале выдающихся деятелей культу-
ры и искусства. Песни на стихи автора 
исполнили Николай Трубач, Алла Де-
мидова, Нани Брегвадзе. Наравне со 
знаменитыми артистами выступил и 
Кирилл Логинов. Под аккомпанемент 
народного артиста России, профес-
сора Санкт-Петербургской консер-
ватории Павла Егорова он исполнил 
песню «Сталинградская площадь в 
Париже», музыку к которой написал 
Владимир Пресняков-старший.

Слушатели отметили, что, не 
имея музыкального образования, 
Кирилл виртуозно владеет своим 
голосом. Его коллеги по сцене не-
однократно сравнивали его тембр с 
басом известного российского певца 
Федора шаляпина. Сам же Кирилл 
от таких сравнений лишь смущается, 
отмечая, что на талант великого пев-
ца  можно только равняться и «пы-
таться дотянуться хотя бы до капли 
его мастерства».

Ульяновский солист выступил  
с Николаем Трубачом и Нани Брегвадзе

шаляпин из УлГУ

Кирилл (второй справа) с Николаем Трубачом, Сергеем Избашем,  
Игорем Карташевым

По многочисленным просьбам зрителей
ЭКСКЛЮзИВНОЕ  

ФРАНцУзСКОЕ КИНО  
в киноцентре 

«ХУДОжЕСТВЕННый»

4 марта в 12.30 
Фильм «МЫ ВСТРЕТИЛИСЬ  

В ДЕНЬ ВзЯТИЯ БАСТИЛИИ» 
5 марта в 12.30

Комедия «ГАЛОПОМ» 
6 марта в 13.30

Драма «КАК ЛЕВ» 
При покупке билетов  

на три фильма - стоимость 200 руб.
Справки по телефону 42-09-13.
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